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КХЛ как организация 
 

Андрей Педан: "Лига правильно прекратила сезон. Матчи без 
болельщиков - уже не то" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Защитник "Ак Барса" Андрей Педан поддержал решение КХЛ досрочно прервать 
сезон-2019/20. Из-за пандемии коронавируса матчи Кубка Гагарина не были 
доиграны.  

перейти к статье 

Шуми Бабаев: "Потолок зарплат снижают искусственно, а в КХЛ и так 
мало хороших игроков" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Известный хоккейный агент Шуми Бабаев считает, что потолок зарплат в КХЛ 
надо увеличить, но не надо его сильно раздувать. 

перейти к статье 

Йордан - о судьбе "Амура" в КХЛ: до меня не доходило никаких плохих 
новостей (Чемпионат.com) 
Защитник "Амура" Михал Йордан заявил, что пока не собирается покидать КХЛ. 
Он заверил, что команда из Хабаровска не испытывает финансовых проблем. 

перейти к статье 

"Салават Юлаев" в серии виртуального плей-офф с "Сибирью" повел со 
счетом 3-0 (Чемпионат.com) 
Уфимский "Салават Юлаев" в серии с новосибирской "Сибирью" в виртуальном 
финале Восточной конференции повел со счетом 3-0, информирует 
Континентальная хоккейная лига в "Твиттере".  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 

 
Кто заменит Капризова в России. Топ-15 самых перспективных молодых 
игроков в КХЛ (Sport24.ru) 
Звездочки в России есть, да еще какие.  

перейти к статье 

Кто может быть лучше Дацюка? Этот парень играет в "Авангарде". Топ-10 
форвардов оборонительного плана КХЛ от "Матч ТВ" (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
Обозреватель "Матч ТВ" запустил сериал "10 на 10". Мы составили десятки 
лучших в Континентальной хоккейной лиге по каждой категории. 

перейти к статье 

Топ-10 продлений. ЦСКА удержал Слепышева, а "Сибирь" - квартет 
финнов (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
"Сибирь" сохранила финских легионеров, ЦСКА отговорил Слепышева от 
отъезда в Америку, а "Магнитка" строит новую команду.  



 

 

перейти к статье 

"Как можно говорить, что я испугался ехать в НХЛ?" Интервью 
Слепышева - о новом контракте с ЦСКА и отказе "Эдмонтону" (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
В четверг нападающий Антон Слепышев договорился о продлении контракта с 
ЦСКА на два года. Сегодня он рассказал о причинах остаться в России и 
отказаться от предложения "Эдмонтона" в интервью "СЭ". 

перейти к статье 

Слепышев отказался играть с Макдэвидом и остался в России. Он станет 
новым лидером ЦСКА (Sport24.ru) 
Звезды "армейцев" бегут в Америку, но есть и исключения.  

перейти к статье 

Цулыгин - о новом контракте с "Салаватом": "От меня сейчас уже ничего 
не зависит" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Главный тренер "Салавата Юлаева" Николай Цулыгин высказался касательно 
возможного продления контракта с клубом. 

перейти к статье 

Николай Цулыгин: "Второго Умарка точно не будет. Сложно найти игрока, 
который станет таким же лидером" (Sports.ru) 
Главный тренер "Салавата Юлаева" Николай Цулыгин поделился мнением о 
форварде Линусе Умарке. 

перейти к статье 

Цулыгин - об отъезде легионеров: бунта не было, принималось 
совместное решение (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Салавата Юлаева" Николай Цулыгин рассказал о ситуации с 
отъездом легионеров из России после приостановки сезона. 

перейти к статье 

Кормье: сезон в "Ак Барсе" был одним из самых интересных в карьере (Р-
Спорт) 
Хоккеист "Ак Барса" Патрис Кормье в интервью РИА Новости рассказал о 
коронавирусе в Канаде, сезоне КХЛ и том, что значит для Казани Данис Зарипов.  

перейти к статье 

Играл с Овечкиным, ездил на Олимпиаду, но запомнился ляпом в 
сборной. Легенде "Динамо" Еременко - 40 лет (Sport24.ru) 
Он шесть раз выигрывал чемпионат России.  

перейти к статье 

Привет из прошлого. Истекающие контракты игроков Авангарда 
(Sports.ru/tribuna) 
Давным-давно, в далеком 2017 году, когда Арена Омск еще стояла, а про 
коронавирус никто не слышал, Авангард готовился к новому сезону, имея в 
составе целых трех игроков с трехлетними контрактами, истекающими в апреле 
2020. О них и пойдет речь. 

перейти к статье 



 

 

Александр Пашков: "Если Екатеринбургу нравится играть в рулетку, 
тренером нужно назначать не Питерса, а Дацюка" (Russia-hockey.ru) 
О спорных перестановках в "Автомобилисте" - олимпийский чемпион, советский 
вратарь и тренер, для Russia-Hockey.ru. 

перейти к статье 

Громкая хоккейная перестройка на Урале. "Магнитка" пачками выгоняет 
игроков и рискует потерять всех лидеров (Sport24.ru) 
Новое руководство "Металлурга" не желает идти на уступки хоккеистам и их 
агентам.  

перейти к статье 

"Металлург" провалил сезон, но в следующем году это будет совсем 
другая команда (Allhockey (allhockey.ru)) 
В Магнитогорске началась масштабная перестройка. 

перейти к статье 

"Из СКА поменяли, потому что плохо играл". Центрфорварда брали в 
сборную, но потом отправили в "Витязь" (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 
Интервью Алексея Бывальцева.  

перейти к статье 

Обзор дня: Уезжают не все: почему форвард ЦСКА не поехал в 
"Эдмонтон" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко  

перейти к статье 

Трансферы клубов 
  

Лучший бомбардир регулярного чемпионата Словакии продолжит карьеру 
в КХЛ (Р-Спорт) 
Чешский форвард братиславского "Слована" Йиндржих Абдул заявил, что 
заключил контракт с одним из клубов Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). 

перейти к статье 

Девятикратный участник чемпионатов мира Сторм может продолжить 
карьеру в КХЛ (Чемпионат.com) 
Нападающий "Мальме" и сборной Дании Фредерик Сторм может продолжить 
карьеру в КХЛ. 

перейти к статье 

Форвард Кормье подписал новый контракт с клубом КХЛ "Ак Барс" (ТАСС) 
Соглашение с 29-летним канадцем рассчитано до конца сезона-2020/21. 

перейти к статье 

"Ак Барс" заключил новый контракт с защитником Рукавишниковым 
(Чемпионат.com) 
"Ак Барс" заключил новый контракт с защитником Романом Рукавишниковым 
сообщается в официальном "твиттере" казанского клуба. Соглашение 
рассчитано на два сезона. 

перейти к статье 



 

 

Билялов подпишет с "Ак Барсом" двухлетний контракт и не поедет в НХЛ 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
По информации "СЭ", голкипер Тимур Билялов не поедет в Северную Америку и 
подпишет двухлетний контракт с "Ак Барсом". Также в казанском клубе останутся 
защитник Дмитрий Юдин и нападающий Эмиль Галимов. 

перейти к статье 

Канадский защитник Фрэнсон покинет "Авангард" (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru)) 
Канадский защитник Коди Фрэнсон покинет "Авангард". По информации 
"БИЗНЕС Online", 33-летний игрок, который провел два последних сезона в 
клубе, не получил предложения о новом контракте. 

перейти к статье 

Тарасов, Алексеев и Григорьев подписали новые контракты с "Динамо" 
(Р-Спорт) 
Хоккеисты московского "Динамо" Даниил Тарасов, Михаил Григорьев и Андрей 
Алексеев продолжат карьеру в столичном клубе, сообщил РИА Новости агент 
игроков Юрий Николаев. 

перейти к статье 

"Салават" ведет переговоры о новых контрактах с Бурмистровым и 
Пашниным (Р-Спорт) 
Руководство уфимского "Салавата Юлаева" ведет переговоры о новых 
контрактах с хоккеистами команды Александром Бурмистровым, Павлом 
Коледовым и Михаилом Пашниным, сообщил РИА Новости агент игроков Юрий 
Николаев. 

перейти к статье 

Агент Юханссона: информация о том, что Линус отказался от перехода в 
"Сочи", выдумана (Чемпионат.com) 
Хоккейный агент Игорь Парашкин прокомментировал слухи о том, что шведский 
форвард отказался от перехода в хоккейный клуб "Сочи". 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Приостановка матчей плей-офф МХЛ продлена до 30 апреля (ТАСС) 
В плей-офф МХЛ прошел только первый раунд. 

перейти к статье 

Другие Лиги 
 

Сборная, которую потеряем. КХЛ покинет немало игроков (Советский 
спорт) 
"Советский спорт" попытался составить команду из игроков, которых мы иможем 
не увидеть в новом сезоне КХЛ. Кто-то отправится в НХЛ, другие завершат 
карьеру.  

перейти к статье 

Зюзин: "Российские игроки думают, что в НХЛ лучше и доллар зеленее. 
Слушают красивые речи агентов" (Sport24.ru) 



 

 

Бывший игрок команд КХЛ и НХЛ, экс-тренер "Салавата Юлаева" Андрей Зюзин 
оценил вероятность отъезда российских игроков за океан. 

перейти к статье 

Агент Романова: "Александр собирается стать игроком НХЛ. Вопрос 
только в том, когда это произойдет" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Агент защитника ЦСКА Александра Романова Дэн Мильштейн поделился 
мнением о том, когда его клиент переедет в НХЛ.  

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 
Андрей Педан: "Лига правильно прекратила сезон. Матчи без болельщиков 
- уже не то" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 апреля 2020) 
Защитник "Ак Барса" Андрей Педан поддержал решение КХЛ досрочно прервать 
сезон-2019/20. Из-за пандемии коронавируса матчи Кубка Гагарина не были 
доиграны.  
 - Я считаю, правильно, что лига досрочно прекратила сезон. Здоровье 
спортсменов и болельщиков должно быть на первом месте.  Кто-то ведь может 
заболеть, не знать об этом и ходить заражать других. Нужно с полной 
ответственностью отнестись к этому. Ничего страшного, если мы посидим дома 
и переждем. Тем более мы видим, насколько быстро вирус распространяется. 
Надеюсь, скоро уже все закончится. 
 - В какой момент вы поняли, что сезон в КХЛ завершится досрочно?  
 - Когда "Барыс" и "Йокерит" снялись с чемпионата. Спортивной составляющей 
уже не было. Как играть без этих двух команд? С другой стороны, от нас ничего 
не зависело. Если бы нам сказали играть - мы бы играли, просто было бы уже не 
так интересно. Понятно, что ты играешь за клуб и республику, но когда люди и 
болельщики, ради которых ты играешь, не могут прийти на хоккей - это уже не 
то. Ажиотажа и адреналина нет. Без болельщиков профессиональный спорт 
существовать не может.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/andrey-pedan-liga-pravilno-prekratila-
sezon-matchi-bez-bolelschikov-uzhe-ne-to-1661663/ 

К заголовкам сообщений 

Шуми Бабаев: "Потолок зарплат снижают искусственно, а в КХЛ и так мало 
хороших игроков" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 10 апреля 2020) 
Шуми Бабаев: "Потолок зарплат снижают искусственно, а в КХЛ и так мало 
хороших игроков"  
Известный хоккейный агент Шуми Бабаев считает, что потолок зарплат в КХЛ 
надо увеличить, но не надо его сильно раздувать. 
 - Потолок зарплат снижают искусственно, а в КХЛ и так мало хороших игроков. 
Я считаю, что это неправильно, для меня стоит оптимальная цифра 1,3 млрд 
рублей, его не надо раздувать до 1,5-2 млрд, но повышение даст возможность 
топ-командам приглашать топ-игроков, и у нас не будет деградации лиги, а те 
ребята, которые в сомнениях, они бы оставались в КХЛ. Потолок зарплат - это 
не своевременно, мы и так видим, что два года лига не прогрессирует. Можно 
хотя бы каких - то ребят вывести за потолок, - заявил Бабаев во время прямой 
трансляции в аккаунте телеканала " БСТ " в Instagram.  
Со следующего сезона потолок зарплат в КХЛ будет равен 900 миллионам 
рублей. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1178774_Shumi_Babajev_Potolok_zarplat
_snizhajut_iskusstvenno_a_v_KKhL_i_tak_malo_khoroshih_igrokov 

Похожие сообщения (5): 

• Sports.ru, Москва, 11 апреля 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 10 апреля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 апреля 2020 

• Чемпионат.com, Москва, 10 апреля 2020 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/andrey-pedan-liga-pravilno-prekratila-sezon-matchi-bez-bolelschikov-uzhe-ne-to-1661663/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/andrey-pedan-liga-pravilno-prekratila-sezon-matchi-bez-bolelschikov-uzhe-ne-to-1661663/
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1178774_Shumi_Babajev_Potolok_zarplat_snizhajut_iskusstvenno_a_v_KKhL_i_tak_malo_khoroshih_igrokov
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1178774_Shumi_Babajev_Potolok_zarplat_snizhajut_iskusstvenno_a_v_KKhL_i_tak_malo_khoroshih_igrokov
https://www.sports.ru/hockey/1084828475.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1178774_Shumi_Babajev_Potolok_zarplat_snizhajut_iskusstvenno_a_v_KKhL_i_tak_malo_khoroshih_igrokov
https://allhockey.ru/news/show/383046-Babaev_1_3_mlrd_rublej_optimal_nyj_potolok_zarplat_v_KHL
https://www.championat.com/hockey/news-4015101-babaev-13-mlrd-rublej--optimalnyj-potolok-zarplat-v-khl.html


 

 

К заголовкам сообщений 

Йордан - о судьбе "Амура" в КХЛ: до меня не доходило никаких плохих 
новостей (Чемпионат.com, Москва, 10 апреля 2020) 
Защитник "Амура" Михал Йордан заявил, что пока не собирается покидать КХЛ. 
Он заверил, что команда из Хабаровска не испытывает финансовых проблем. 
Статистика 31-летнего защитника в регулярном чемпионате сезона-2019/2020  
"У меня еще год по контракту с "Амуром". И до меня не доходило никаких плохих 
новостей. Конечно, в любой момент может что-то измениться. Перед началом 
прошлого сезона, к примеру, говорили, что нам придется играть с хоккеистами из 
молодежной команды. Но слухи так и остались слухами. 
Меня все устраивает в КХЛ. Очень доволен прошедшим сезоном. Летом изменил 
систему подготовки, и это принесло свои плоды. Надеюсь, что в следующем 
сезоне смогут прибавить еще больше", - приводит слова Йордана iDnes.cz.  

https://www.championat.com/hockey/news-4014921-jordan---o-sudbe-amura-v-khl-
do-menja-ne-dohodilo-nikakih-plohih-novostej.html 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 апреля 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

"Салават Юлаев" в серии виртуального плей-офф с "Сибирью" повел со 
счетом 3-0 (Чемпионат.com, Москва, 10 апреля 2020) 
Уфимский "Салават Юлаев" в серии с новосибирской "Сибирью" в виртуальном 
финале Восточной конференции повел со счетом 3-0, информирует 
Континентальная хоккейная лига в "Твиттере".  
Напомним, Континентальная хоккейная лига из-за коронавируса прервала 
розыгрыш плей-офф после первого раунда, Кубок Гагарина разыгран не будет. 
Вспышка COVID-19 была зафиксирована в конце прошлого года в Ухане (КНР). 
На сегодняшний день случаи заражения зарегистрированы почти в 190 странах 
и регионах мира. 11 марта Всемирная организация здравоохранения признала, 
что нынешняя вспышка болезни, вызванной коронавирусом, является 
пандемией. Практически все спортивные турниры по всему миру отменены. 
Регулярный чемпионат Национальной хоккейной лиги временно приостановлен, 
сроки возобновления неизвестны. 

https://www.championat.com/hockey/news-4015227-salavat-julaev-v-serii-
virtualnogo-plej-off-s-sibirju-povjol-so-schjotom-3-0.html 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Кто заменит Капризова в России. Топ-15 самых перспективных молодых 
игроков в КХЛ (Sport24.ru, Москва, 10 апреля 2020) 
Звездочки в России есть, да еще какие.  
Новый сезон в КХЛ обещает быть крайне захватывающим. С введением жесткого 
потолка зарплат и отъезда многих хоккеистов в Северную Америку в клубах 
должны получить шанс молодые россияне. В нынешнем чемпионате в топ-100 
бомбардиров лиги был лишь один российский хоккеист моложе 25 лет. Имя его 
Кирилл Капризов. 22-летний форвард, который в последние годы считался 
самым перспективным игроком КХЛ, уже точно уезжает из ЦСКА в "Миннесоту". 
Мы решили изучить, кто может занять его место и зажечь в сезоне-2020/21. 
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https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/mihal-yordan-ne-sobiraetsya-pokidat-amur-1661574/
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Важно, что представленные ниже игроки этим летом не собираются уехать за 
океан (у большинства действующие контракты в России).  
Кирилл Марченко, Иван Морозов, Василий Подколзин - СКА 
В армейском клубе решили подготовиться к новой реальности с потолком 
зарплат и заранее стали наигрывать молодежь. Тройка Марченко - Морозов - 
Подколзин стала главным открытием второй части регулярного чемпионата. 
После молодежного чемпионата мира ребят определили в одно звено, и очень 
скоро это дало результат. На троих они набрали 31 очко. Больше всего 
результативных баллов у Марченко. 19-летнему нападающему стали доверять 
еще осенью, и в 31-м матче у него 16 (7+9) очков. В первом раунде с "Витязем" 
Кирилл даже превзошел все ожидания и набрал 5 (3+2) очков в четырех 
встречах. Если молодые нападающие СКА продолжат в том же духе, то в 
следующем сезоне могут стать лидерами питерцев.  
Родион Амиров - "Салават Юлаев" 
В финальном рейтинге Центрального скаутского бюро НХЛ уфимский 
нападающий занял пятое место среди игроков из Европы. С большой долей 
вероятности на предстоящем драфте (неизвестно как и когда он состоится из-за 
коронавируса) он будет выбран в первом раунде. Среди россиян будет выше 
только вратарь Аскаров. Прошлым летом Родион очень здорово проявил себя в 
предсезонных матчах за "Салават", однако в КХЛ дела не пошли. Николай 
Цулыгин поначалу ему много доверял, но голы никак не шли. В конце концов его 
отправили сначала в "Торос" на несколько матчей, а затем и в "Толпар". В 
молодежной лиге 18-летний форвард проявил себя очень здорово и быстро стал 
одним из лидеров команды. В будущем сезоне Амиров просто обязан 
закрепиться в составе "Салавата", откуда уходят многие ключевые игроки. 
Таланта и мастерства ему не занимать.  
Дамир Шарипзянов, Павел Порядин - "Нефтехимик"  
Самый возрастной игрок из нашей подборки будущих звезд КХЛ. Дамиру в этом 
году исполнилось 24 года и этот сезон стал прорывным в его карьере. 
Воспитанник нижнекамского хоккея после четырех лет в Северной Америке, где 
он в итоге скатился до ECHL, в 2017-м году вернулся домой. За три сезона в 
"Нефтехимике" Дамир показал хороший прогресс и дорос до первой пары в 
своем клубе. Кроме того в этом году защитник впервые получил вызов в 
основную сборную России на этап Евротура. 30 апреля у Шарипзянова 
заканчивается контракт и шансов, что он останется в родном городе мало. Им 
уже интересуются СКА, "Авангард" и "Ак Барс". Кажется, что хоккеист готов к 
новому вызову в карьере, а "Нефтехимик" получит за него хорошую 
компенсацию. 
Порядин, как и Дамир, в этом году впервые получил вызов в основную сборную 
и на Шведских играх выглядел одним из лучших. Помимо этого 23-летний 
форвард стал вторым бомбардиром "Нефтехимика". А ведь еще год назад его 
отправляли в ЦСКА ВВС в Высшую лигу. В новом сезоне он должен стать 
лидером команды из Нижнекамска, если, конечно, никто из богатых не захочет 
его забрать к себе.  
Дмитрий Воронков, Даниил Журавлев - "Ак Барс"  
Дмитрий Квартальнов начал привлекать к основной команде талантливую 
молодежь еще до того момента, когда она блеснула на мировом первенстве U-
20. Дебютный сезон за "Ак Барс" Воронков и Журавлев провели ударно^ и оба 
заслужили похвалы от главного тренера. 19-летнего центрфорварда 
Квартальнов особенно хвалил, не боясь в концовке регулярки ставить его к 
Зарипову и Галиеву. В компании мастеров Дмитрий быстро расцвел и начал 



 

 

набирать очки. Без сомнения, в будущем сезоне оба будут важными единицами 
казанского клуба.  
Денис Алексеев, Павел Кудрявцев, Артур Каюмов, Николай Коваленко - 
"Локомотив"  
Конечно же, самое большое количество восходящих звезд хоккея находится в 
Ярославле. Школа "Локомотива" ежегодно выпускает талантливых и 
перспективных, однако далеко не всем удается закрепиться в КХЛ. Наибольший 
прогресс в этом сезоне у "железнодорожников" показали эти четверо. Алексеев 
так вообще один из самых перспективных и сильных центров лиги, 22-летний 
нападающий был кандидатом на поездку на взрослый чемпионат мира. 
Неслучайно он стал лучшим бомбардиром "Локомотива" в этом сезоне, опередив 
и Да Косту, и Ландера. Стараются не отставать от Дениса и Кудрявцев, Каюмов 
с Коваленко. Все они были крайне полезны и результативны в сезоне. А самое 
главное они сделали серьезный шаг вперед в этом чемпионате, несмотря на все 
трудности ярославцев. В будущем они могут показать более крутой прогресс. 
Павел Дорофеев - "Металлург" 
Магнитогорск всегда славился своей школой. И сейчас в системе "Металлурга" 
есть талантливые ребята. Можно выделить Дорофеева, который успешно 
съездил на молодежный чемпионат мира и уже имеет неплохой опыт игры в КХЛ. 
Илья Воробьев по окончании сезона признавался, что молодым хоккеистам, в 
том числе Павлу, не хватает физической подготовки для выступления на 
взрослом уровне. Если летом Дорофеев засядет в тренажерном зале, но вполне 
может много и стабильно играть в "Магнитке", откуда уходят многие опытные 
игроки.  
Егор Воронков, Даниил Пыленков - "Витязь" 
Школа "Витязя" тоже выпускает большое количество талантливых хоккеистов. 
Но чаще всего они оказываются в других клубах. Защитники Воронков и 
Пыленков после школы попали в систему "Витязя" и здорово в ней 
прогрессируют. Егор здорово начал чемпионат, но из-за сотрясения мозга 
пропустил некоторое время и долго приходил в себя. На днях 23-летний игрок 
продлил контракт на два года. По идее в будущем он должен играть в первой 
паре подмосковной команды и приносить результат. 
Пыленков на три года моложе, но в прогрессе не отстает. Михаил Кравец 
признавался, что был приятно удивлен выступлением Даниила в этом сезоне. По 
мнению главного тренера, этот защитник вполне может дорасти до высокого 
уровня по меркам КХЛ. Оснований ему не верить совершенно нет.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-10-reyting-samykh-perspektivnykh-
molodykh-russkikh-khokkeistov-kotoryye-budut-vystupat-v-kkhl-v-sezone-202021 

К заголовкам сообщений 

Кто может быть лучше Дацюка? Этот парень играет в "Авангарде". Топ-10 
форвардов оборонительного плана КХЛ от "Матч ТВ" (Матч ТВ (matchtv.ru), 
Москва, 10 апреля 2020) 
Обозреватель "Матч ТВ" запустил сериал "10 на 10". Мы составили десятки 
лучших в Континентальной хоккейной лиге по каждой категории. Сегодня мы 
оглашаем пятый рейтинг - топ-10 лучших форвардов оборонительного плана 
минувшего сезона КХЛ.  
Вообще, это интересная номинация, которая возведена в культ в Северной 
Америке (на церемонии награждения лучших игроков НХЛ есть даже 
специальная награда "Селки Трофи"), но совершенно недооценена в России 
(специального приза на церемонии КХЛ мы не припомним). 
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Мы определили десятку форвардов по следующим критериям: 
он должен быть хорош по показателю полезности; 
у него должно быть немало блокированных бросков; 
при этом не провальная статистика в атаке; 
как бонус - он должен быть хорош на вбрасываниях, это для центрфорвардов; 
а еще он выходит в меньшинстве. 
10. Ярно Коскиранта (СКА) - Финляндия 
19 (9+10) очков в 42 матчах, "+13", 12 блоков, 60,9% вбрасываний (322/529)  
Еще тут можно было бы отметить другого финна - Йори Лехтеря, набравшего 30 
(15+15) очков в 51 матче при полезности "+4" и 56,6% выигранных вбрасываний 
(458/809). Вообще СКА, проводя политику реформ и омоложения в клубе, 
центральную ось укрепили опытными финнами, умеющими и знающими, как 
играть в обороне. 
9. Юкка Пельтола ("Сибирь") - Финляндия 
22 (9+13) очков в 48 матчах, "+10", 61 блок, 29,6% вбрасываний (8/27)  
На процент выигранных вбрасываний мы бы смотреть не стали, потому что 
крайний форвард Пельтола на точку почти не встает. Но он хорошо блокирует 
шайбы, набирает очки и в целом вписывается в модель игры "Сибири", которая 
показала в плей-офф идеально защитный хоккей. 
8. Павел Дацюк ("Автомобилист") - Россия 
22 (5+17) очка в 43 матчах, "+12", 23 блока, 54,9% вбрасываний (323/588)  
Нельзя пройти мимо трехкратного обладателя "Селки Трофи", который еще 
играет в КХЛ. Да, скоро Дацюку уже 42 года. Он в минувшем сезоне пропустил 
треть матчей из-за травм. Его статистика падает, что объяснимо. Но Волшебник 
остается ролевой моделью для многих. И есть то, что не измерить цифрами 
официальной статистики КХЛ - например, там не считаются отборы шайбы у 
соперника. Ну или Дацюк - один из лучших в клубе по проценту успешности пасов 
(74,31%). Кстати, по нашей информации, Павел собирается играть и в 
следующем сезоне. Он не вешает коньки на гвоздь. 
7. Марко Анттила ("Йокерит") - Финляндия 
18 (11+7) очков в 61 матче, "+3", 14 блоков, 45,1% вбрасываний (158/350)  
Человек-шпала (203 см / 104 кг), чью полезность мы оценили на чемпионате 
мира-2019 в Братиславе, где у финнов не было игроков из НХЛ. Зато вся их 
сборная была - как один Анттила, бегающий в любых ситуациях, пластающийся 
в меньшинстве, выжимающий все из каждого шанса. Не просто так Марко был по 
факту самым ценным игроком того ЧМ. 
В этом сезоне он забил два гола в меньшинстве. Человек, которого боготворят в 
Финляндии, чьи сувениры с прозвищем "Морра" продают на каждом углу. Но роль 
Марко не изменилась - он такой же трудяга, а не звезда. 
6. Михаил Григоренко (ЦСКА) - Россия 
41 (19+22) очко в 47 матчах, "+16", 25 блоков, 51,8% вбрасываний (58/112)  
Григоренко - игрок не такого типажа, как Сергей Андронов или Иван Телегин. Это 
форвард первого звена. Но при этом очень универсальный, умеющий отработать 
сзади. Почти нет слабых мест у Григоренко, который хорош по всем показателям. 
И даже один гол в меньшинстве забил, хотя вот парадокс: ЦСКА - команда-
машина, но за марафон из 62 матчей регулярного чемпионата у армейцев лишь 
четыре забитых гола в меньшинстве: две шайбы на счету защитника Марченко, 
по одной - у Григоренко и Калинина. О чем это говорит? О том, что в ЦСКА очень 
жесткая дисциплина. Если ты обороняешься в меньшинстве, то твоя цель - не 
пропустить, а не поймать соперника на ошибке. 
5. Джастин Азеведо ("Ак Барс") - Канада 
37 (13+24) очков в 57 матчах, "+14", 41 блок, 62,1% вбрасываний (400/644)  



 

 

Мы привыкли воспринимать Азеведо как атакующего нападающего. И это 
правильно - он стал лучшим бомбардиром "Ак Барса" в регулярке. При этом он 
хорош на вбрасываниях, полезен в игре, забил два гола в меньшинстве. Вот что 
о нем сказал главный тренер Дмитрий Квартальнов: "Наш лидер и ветеран. Он 
выступил неплохо, у нас выступает на многих позициях. Но чтобы раскрыть его 
в большинстве, нам был нужен игрок с другого края немного другого плана. Еще 
более мастеровитый, чтобы он помог Азеведо. А так он не забил с десяток 
важных голов. Где-то в большинстве нам не хватало химии..." 
4. Дмитрий Яшкин ("Динамо" М) - Чехия 
63 (31+32) очка в 58 матчах, "+34", 41 блок, 46,4% вбрасываний (160/345)  
Яшкин по факту - форвард первого звена и первой бригады большинства. 
Оборона - не его главная роль, при этом Яшкин на редкость универсален. Он - 
лучший в КХЛ по силовым приемам (166), хорош на блоках, ему всего балла не 
хватает до рекордной полезности лиги и двух - до титула лучшего снайпера лиги. 
При этом Яшкин даже в меньшинстве забивал. В общем, универсальный солдат. 
Да еще и вбрасывается, хотя с ним в звене есть центрфорвард Шипачев. 
3. 
27-летний Локхарт, который проводит третий сезон в "Куньлуне", не просто так 
вошел в тройку нашего рейтинга. Он - лидер КХЛ по блокированным броскам 
среди форвардов, он также лидирует по шайбам, заброшенным в меньшинстве 
(3). "Куньлунь" в итоге не попал в плей-офф, но Локхарт имеет приличную 
полезность для такой команды, при этом набирает очки. И он представляет 
Китай, то есть будет выступать за сборную на Олимпиаде в Пекине. То есть 
программа натурализации в Поднебесной в области хоккея работает прилично. 
2.  
Лидер КХЛ по выигранным вбрасываниям - лучший процент у Кормье, если брать 
тех, кто регулярно встает на точку. Отдельно этого легионера хвалил главный 
тренер Дмитрий Квартальнов: "Наш ключевой центрфорвард, неплохо игравший 
под воротами соперника. Стержневой игрок, хороший на вбрасываниях. Мы им 
очень довольны. Но у него есть потенциал еще нас усилить...". При этом Кормье 
много играет в большинстве, где забил шесть голов. 
1.  
Идеальная модель форварда оборонительного плана. Можно сказать, что 
Семенов - это русский Патрис Бержерон. Ролевая модель из "Бостона", который 
брал четыре "Селки Трофи" за карьеру. Конечно, тут есть значительная натяжка. 
Но Семенов - перспективный центр с прекрасным процентом выигранных 
вбрасываний. Отличная полезность. Очень хорош впереди, при этом забил два 
гола в меньшинстве. Хотя главную роль в спецбригадах меньшинства у тренера 
Боба Хартли играют Андрей Стась (1+2=3 в 62 матчах) и Павел Дедунов (8+2=10 
в 58). Семенов - универсальный нападающий, и очень ценно, что такой 
центральный вырос для сборной России. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1178683_Kto_mozhet_byt_luchshe_Dacu
ka_Etot_paren_igrajet_v_Avangarde_Top_10_forvardov_oboronitelnogo_plana_KKh
L_ot_Match_TV 

К заголовкам сообщений 

Топ-10 продлений. ЦСКА удержал Слепышева, а "Сибирь" - квартет финнов 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 10 апреля 2020) 
"Сибирь" сохранила финских легионеров, ЦСКА отговорил Слепышева от 
отъезда в Америку, а "Магнитка" строит новую команду.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1178683_Kto_mozhet_byt_luchshe_Dacuka_Etot_paren_igrajet_v_Avangarde_Top_10_forvardov_oboronitelnogo_plana_KKhL_ot_Match_TV
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1178683_Kto_mozhet_byt_luchshe_Dacuka_Etot_paren_igrajet_v_Avangarde_Top_10_forvardov_oboronitelnogo_plana_KKhL_ot_Match_TV
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1178683_Kto_mozhet_byt_luchshe_Dacuka_Etot_paren_igrajet_v_Avangarde_Top_10_forvardov_oboronitelnogo_plana_KKhL_ot_Match_TV


 

 

До 30 апреля, даты окончания контрактов игроков, еще почти три недели, однако 
уже сейчас клубы используют время для того, чтобы переподписать соглашения 
с некоторыми своими хоккеистами. В рамках нашей постоянной рубрики 
остановимся на самых заметных продлениях контрактов.  
Харри Сятери, Юрки Йокипакка, Юусо Пуустинен, Микаэль Руохомаа ("Сибирь")  
Это массовое продление контрактов с финскими легионерами произошло в 
Новосибирске еще до старта плей-офф. Многие эксперты сомневались, 
правильно ли поступает Кирилл Фастовский, предоставляя иностранцам 
гарантии на следующий сезон. Считается, что заранее подписанные контракты 
могут лишить игроков мотивации. Первый раунд, пройденный "Сибирью" после 
трех лет без плей-офф, стал лучшим ответом всем скептикам.  
Четверка легионеров не просто не потерялась, а внесла решающий вклад в 
победу над "Автомобилистом". Харри Сятери провел на ноль два гостевых 
матча. Юусо Пуустинен забросил четыре шайбы в четырех играх, в чем ему 
активно помогал Микаэль Руохомаа. Ну а Юрки Йокипакка уверенной игрой как в 
своей зоне, так и на чужой синей линии наглядно показал уральцам, какого 
защитника им недоставало. Отметим, что представитель "Сибири" на ФОНБЕТ 
Матче Звезд подписал контракт не на один, а сразу на два года. Теперь 
Фастовскому остается подобрать к финскому квартету всего одного иностранца. 
Впервые за долгие годы в Новосибирске сумели сохранить костяк команды.  
Антон Слепышев (ЦСКА)  
30 апреля 2020 года у целой группы игроков ЦСКА истекают контракты. 
Большинство из них заключали трехлетние соглашения с расчетом на победу в 
Кубке Гагарина и участие в Олимпийских играх. Как показало время, не 
прогадали. Теперь срок этих контрактов истек. Антон Слепышев пополнил состав 
"армейцев" на год позже Михаила Григоренко, Никиты Нестерова, Кирилла 
Капризова и Максима Шалунова, но успел застать историческую победу над 
"Авангардом" в прошлогоднем финале.  
Как и в случае с другими лидерами ЦСКА, к Слепышеву был интерес за океаном, 
но от идеи возвращения в холодный Эдмонтон он отказался. Не соблазнился 
форвард даже возможностью вновь поиграть в одной команде с Коннором 
Макдэвидом. Что побудило Антона остаться в России? Прежде всего, 
изменившаяся роль в команде. Он много играет в неравных составах, выходит 
на лед в ключевые минуты матчей, а по итогам минувшей регулярки стал третьим 
бомбардиром ЦСКА после Кирилла Капризова и Линдена Вея. В случае отъезда 
в Северную Америку нескольких ведущих форвардов, значимость Слепышева 
для "армейцев" только возрастет.  
Адам Рейдеборн ("Ак Барс")  
Трудно предположить, оставили бы в Казани этого шведа, пойди восстановление 
Эмиля Гарипова по первоначальному плану. В теории у "Ак Барса" могло 
сложиться уникальное трио доморощенных вратарей Гарипов - Билялов - 
Мифтахов, где каждый занимал бы свою роль. Однако еще в 2019 году Гарипов 
покинул Казань, перебравшись в Балашиху, что изменило расстановку сил.  
Лучший вратарь чемпионата Швеции не смог выбить дверь в КХЛ с петель, 
проведя первый сезон на добротном, но не выдающемся уровне. Возможное, 
такое впечатление сложилось из-за стремительного прогресса Тимула 
Билялова. Однако для того, чтобы молодой голкипер продолжал расти, ему 
нужен достойный конкурент. Дмитрий Квартальнов, работавший ранее с Ильей 
Сорокиным и Ильей Коноваловым, знает это не понаслышке. Что у того, что у 
другого в напарниках были иностранные вратари.  
Евгений Кетов (СКА)  



 

 

Такого исхода игроков как прошлым летом в Санкт-Петербурге не ожидается. 
Костяк команды подписан на несколько лет, а если кто и отправится за океан 
вслед за Александром Барабановым, то это не будет иметь массового характера. 
Одним из тех, с кем нужно было провести переговоры, был Евгений Кетов. И во 
многом символично, что первым игроком СКА, кто поставил подпись под 
контрактом, стал капитан команды.  
Впервые пермяк применил литеру C в Петербурге еще в сезоне-2018/2019. Тогда 
это вызвало особый резонанс, учитывая, что за СКА все еще выступал Павел 
Дацюк. А вот то, что Кетов в качестве капитана доигрывал минувший чемпионат, 
уже никого не удивляло. Мало того, что в свои 34 года он стал одним из самых 
опытных игроков питерского клуба. Так еще и сезон для Кетова выдался 
наиболее удачным со времен переезда из Череповца в Северную столицу. С 13 
шайбами он вплотную приблизился к личному снайперскому рекорду, получив в 
награду новый двухлетний контракт.  
Илья Ежов ("Витязь")  
За последние несколько недель "Витязь" продлил контракты сразу несколькими 
своими игроками. В Подольске останутся перспективные защитники Даниил 
Пыленков и Егор Воронков. Оба, что интересно, в разные годы выступали за 
сборную России на молодежном чемпионате мира. Но все же главный 
трансферный успех Игоря Варицкого и Михаила Головкова на данный момент - 
это продление соглашения с Ильей Ежовым.  
Когда "Витязь" производил обмен со СКА, казалось, что Петр Кочетков станет 
основным вратарем, а может и главной звездой команды наряду с Александром 
Семиным. Однако по щелчку пальцев этого не произошло. Прогресс лучшего 
вратаря МЧМ-2019 несколько застопорился, а основная нагрузка выпала как раз 
на плечи Ежова. Именно он - №1 "Витязя". И ему же в статусе старшего товарища 
предстоит подтягивать Кочеткова на ожидаемый уровень. Как минимум, при 
помощи старой доброй конкуренции.  
Константин Барулин ("Нефтехимик")  
Главное трансферное событие, связанное с командой из Нижнекамска - 
досрочное расторжение контрактов со всеми без исключения легионерами. 
Учитывая, что Мэтт Уайт и Зак Митчелл были в топ-3 бомбардиров 
"Нефтехимика", в следующем сезоне Вячеслав Буцаев будет опираться на 
других лидеров. И если говорить не про голы, передачи и очки, а про влияние на 
коллектив, то очень кстати пришлось продление контракта с Константином 
Барулиным.  
В молодой команде старше 35-летнего голкипера только Виталий Атюшов, чье 
будущее пока в тумане. Такой опытный игрок как Барулин нужен "волкам" в 
раздевалке, но с чисто хоккейной точки зрения продление соглашения выглядит 
не столь очевидным. Для голкипера, выступавшего за сборную России и 
признававшегося MVP Кубка Гагарина, минувший сезон стал худшим за все 
время выступлений в КХЛ. Тем не менее, в Нижнекамске в него верят.  
Шимон Грубец ("Куньлунь")  
2020 год может стать для "Куньлуня" поворотным в недолгой истории клуба. 
Пожалуй, впервые китайская команда может войти в сезон без кадровых 
потрясений. Если раньше каждое лето оборачивалось для "драконов" настоящей 
революцией со сменой главного тренера и почти всего состава, то грядущее 
межсезонье обещает быть пройти на удивление тихо. За редким исключением у 
большинства лидеров "Куньлуня" есть на руках действующие контракты.  
О сохранении костяка в Пекине подумали заранее. Ну а в конце марта новое 
соглашение было подписано с Шимоном Грубецем - вратарем, который до 
переезда в Поднебесную становился MVP Лиги чемпионов и чешской 



 

 

Экстралиги. В КХЛ его достижения куда скромнее, но, поделив поровну матчи с 
Джереми Смитом, Грубец показал более впечатляющую статистику, чем у 
американца. Новый сезон команда Курта Фрейзера начнет с привычным 
вратарским тандемом.  
Юусо Хиетанен ("Динамо" Москва)  
Казалось бы, этот финский защитник играет в КХЛ целую вечность. Только в 
столичном "Динамо" он провел пять сезонов. За это время Юусо Хиетанен стал 
символом стабильности. Но мало кто ожидал, что в 34 года он выдаст лучший 
сезон в своей карьере! 38 очков в 60 матчах - столько финский защитник не 
набирал ни в Москве, ни в Нижнем Новгороде, ни в Швеции, ни у себя на родине.  
Среди игроков обороны результативнее Юусо в регулярном чемпионате КХЛ 
выступили только Вячеслав Войнов и Микко Лехтонен. Представив "Динамо" на 
ФОНБЕТ Матче Звезд, Хиетанен еще в начале февраля получил от бело-
голубых новый однолетний контракт.  
Богдан Потехин и Андрей Нестрашил ("Металлург")  
Каким будет магнитогорский "Металлург" в сезоне-2020/2021 - одна из главных 
загадок предстоящего межсезонья. Нет в КХЛ клуба, занимающегося 
перестройкой активнее, чем уральцы. Это связано как с введением жесткого 
потолка зарплат, так и со старением звезд. Собственно, "Магнитка" без Сергея 
Мозякина - это нечто экзотичное. Южный Урал уже покинул капитан команды, не 
удалось договориться с ведущим защитником Виктором Антипиным, отказалось 
новое руководство и от целого ряда легионеров.  
Исключением стал Андрей Нестрашил, который заметно усилил команду по ходу 
сезона. Вопрос лишь в том, будет ли чех также эффективен, не имея под рукой 
Мозякина. Другой форвард, вокруг которого будет строиться новая "Магнитка", 
это Богдан Потехин. Некогда перспективный нападающий несколько лет 
скитался по клубам, не впечатлял ни игрой, ни статистикой, но стоило вернуться 
в родной город, как Потехин обрел новое дыхание. Хватит ли ему запала, чтобы 
стать одним из лидеров "сталеваров" на длинной дистанции?  
Денис Голубев и Максим Игнатович ("Амур")  
Главная задача хабаровского менеджмента на это межсезонье - постараться 
сохранить братьев Ушениных. Сделать это, учитывая, что Владислав и Вячеслав 
впервые в карьере становятся неограниченно свободными агентами, будет 
крайне сложно. На фоне вероятного ухода двух лидеров нападения, новое 
значение принимает продление контракта с Денисом Голубевым.  
По очкам он далек что от братьев Ушениных, что от братьев Зогорна. Однако 
пойди найди на всем Дальнем Востоке более характерного игрока, чем чемпион 
мира среди молодежи. Вместе с ним "Амур" оставил и другого героя Баффало. 
Максим Игнатович, в минувшем сезоне впервые сменивший команду, решил 
осесть в Хабаровске как минимум еще на один год.  

https://www.khl.ru/news/2020/04/10/467962.html 

К заголовкам сообщений 

"Как можно говорить, что я испугался ехать в НХЛ?" Интервью Слепышева 
- о новом контракте с ЦСКА и отказе "Эдмонтону" (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 10 апреля 2020) 
В четверг нападающий Антон Слепышев договорился о продлении контракта с 
ЦСКА на два года. Сегодня он рассказал о причинах остаться в России и 
отказаться от предложения "Эдмонтона" в интервью "СЭ". 
- На фоне слухов о массовом отъезде русских игроков в НХЛ ваше решение 
остаться в России воспринимается почти как сенсация.  

https://www.khl.ru/news/2020/04/10/467962.html


 

 

 - Для меня главным фактором в пользу того, чтобы остаться, стал 
непосредственно хоккей. За два последних сезона я, наконец, ожил после 
возвращения из Северной Америки. Мне хочется закрепить этот успех и в 
течение ближайших лет стать еще лучше, получить уверенность. Через два года 
я снова смогу попробовать свои силы в НХЛ. 
 - К тому времени вы станете неограниченно свободным агентом и сможете сами 
выбирать себя лучший вариант продолжения карьеры в НХЛ.  
 - Да, это обстоятельство тоже имело значение при подписании нынешнего 
контракта. Если продолжу прогрессировать, то через два года и вариантов будет 
больше, и роль могут предложить совсем другую. 
 - Судя по заявлениям представителей "Эдмонтона", они не собирались давать 
вам больших денег. Получается, вас видели исключительно в третьем-
четвертом звеньях?  
 - Шанс оттуда подняться выше всегда есть. Я, принимая решение о том, где 
продолжить карьеру, больше отталкивался от ситуации в ЦСКА. Хотя и 
финансовый момент тоже учитывал. 
 - Вы же лишились возможности поиграть с лучшими нападающими мира 
Коннором Макдэвидом и Леоном Драйзайтлем!  
 - Я считаю, что в ближайшее время шансов развиваться и вырасти как игроку у 
меня больше будет именно в ЦСКА. 
- Семья настаивала на каком-то варианте?  
 - Нет, последнее слово оставалось за мной. Если бы подписал контракт с 
"Эдмонтоном", то собрались и все вместе поехали туда. 
 - Как партнеры по ЦСКА отреагировали на ваше решение?  
 - Многие ребята из команды, друзья отписали и поздравили. Порадовались 
тома, что я остаюсь в России. 
 - Существует мнение, что игрок испугался, если остался в КХЛ.  
 - Для тех, кто впервые собирается в НХЛ, оно, возможно, подходит. Человек 
остается и держится за свой контракт. Но я уже там был, провел несколько 
сезонов, следил за тем, что там происходит. Находился в курсе ситуации 
"Эдмонтона" с потолком зарплат, поэтому решение принимал осознанно. Как 
можно говорить, что я испугался? У меня другая ситуация. 
 - ЦСКА предложил фантастическую зарплату?  
 - Сумму я не назову, но условия, предложенные клубом, достойные. Я стал 
одним из первых в команде, кто продлил соглашение с клубом. Не обидели. 
ЦСКА сразу проявил заинтересованность в том, чтобы сохранить меня в составе 
 - Вторая половина нынешнего сезона у вас получилась очень классной. 
Пожалуй, никогда в карьере столь здорово вы не играли.  
 - Вот поэтому и хочется закрепить данный результат, доказав в ближайшие два 
года, что все произошло не случайно. Жаль, Капризов уезжает. С ним в нас 
здорово получалось и мне хотелось, чтобы он остался. Но жизнь продолжается. 
Постараюсь проявить себя с лучшей стороны и с новыми партнерами. 
А что кажется моей игры и выросшей результативности, то объяснить это одним 
фактором тяжело. Так получилось, что в команде было много травмированных. 
Нас поставили с Кириллом и мы быстро нашли взаимопонимание. Да и мне 
самому уже 25 лет. Столько опыта набрался, пора его использовать. Наверное, 
созрел для такой роли. Не хочется уезжать в третье-четвертое звено 
"Эдмонтона" и забыть, что я могу играть, как в нынешнем сезоне за ЦСКА. В 
низших тройках это сложно будет показать. 
 - Помню, как вы раньше рассказывали, что любую ошибку в третьем звене могли 
раскритиковать.  



 

 

 - Обобщать все-таки не надо. Ситуации бывают разные. Если люди, едущие в 
Северную Америку, спросят у меня совета, то я не скажу, что из третьего звена 
тебе не дадут серьезных шансов. Есть тренировочный лагерь и предсезонные 
матчи, где можно себя проявить. У кого-то могут быть травмы. 
 - От ЦСКА, который был главным фаворитом этого сезона, к следующему 
чемпионату может мало что остаться в связи с отъездами ведущих игроков.  
 - Ситуация в целом изменится в чемпионате. С введением жесткого потолка он 
станет поинтереснее. ЦСКА даже с изменениями в составе все равно будет 
нацелен на Кубок Гагарина. Мы точно останемся претендентом на титул. Даже 
если, такой суперкоманды, как сейчас, у нас не будет. 
 - Что внутри команды говорят о возможных уходах лидеров?  
 - Все находится пока на стадии переговоров. Понятно, что точно уезжает 
Капризов. Про остальных ничего не могу сказать. Даже Сорокин недавно дал 
интервью, где сказал, что еще не до конца определился. Сначала у него должен 
закончиться контракт, потом пройти переговоры. Думаю, процентов на 90 он 
уедет. 
Отмена сезона, карантин, сокращение зарплат 
 - Вас ситуация с досрочным завершением сезона, учитывая состав и форму 
ЦСКА, должна была сильно огорчить. Может, стоило доиграть плей-офф в июле-
августе?  
 - Продолжение турнира в августе считаю полным бредом. Люди только выйдут 
из отпуска, будет совсем другая расстановка сил. Как только плей-офф 
приостановили, то на тот момент, наверное, еще что-то можно было придумать. 
Мы же еще две недели после этого тренировались. В данном отрезке можно 
было провести какой-то мини-турнир или короткие кубковые серии. А если 
оценивать то, что произошло в итоге, то КХЛ приняла правильное решение. 
 - Легионеры в ЦСКА запаниковали, как иностранцы в "Салавате Юлаеве", сразу 
сорвавшись домой?  
 - На общем фоне они вели себя спокойно, хотя внутри себя сильно переживали. 
Те, кто сорвались, правильно сделали, тем более на фоне неизбежного закрытия 
границ. Везде уже вводили карантины, а им приходилось находиться в России, 
где эти меры еще были не приняты. Где-то они были напуганы. 
 - Вы проводите карантин вместе с семьей в Новокузнецке, откуда родом ваша 
супруга. Подскажите, как не сойти с ума, оставшись в четырех стенах?  
 - Мы выбрали Новокузнецк, потому что здесь поспокойнее и есть загородный 
дом. У нас двое маленьких детей, они забирают почти все свободное время. 
Скучать не дают. Иногда только по вечерам, когда мы их нейтрализуем, нам с 
женой удается посмотреть какое-нибудь кино. Упражнениями, которых полно в 
инстаграме, я не увлекаюсь. Впереди еще два-три месяца до начала сборов. 
Набрать форму я еще успею. 
 - За эти недели стали больше следить за новостями и теперь разбираетесь в 
особенностях распространения коронавируса и формировании цен на нефтяные 
фьючерсы?  
 - Немного читаю об этом. Но я не сторонник следить за всем постоянно, 
поскольку лично повлиять на ситуацию все равно не можешь. Позитива эти 
новости тоже не приносят. Если и слежу за ними, то с надеждой, что все скоро 
изменится в лучшую сторону и самоизоляция скоро закончится. Хочется 
разнообразить свое времяпрепровождение. Вылезти, что-то поделать. 
Родителей в Пензе навестить. Да и просто выбраться на каток, погонять 
двусторонку с ребятами из КХЛ и ВХЛ. 



 

 

 - Если бы руководство хоккейных клубов пошло по пути футбольных коллег и 
предложило вам временно урезать зарплаты на время пандемии, то как бы 
отреагировали?  
 - У футболистов чемпионат еще не закончен. Как мы бы отреагировали? Если 
решение принято на самом верху, то кому интересны наши несогласие и 
возмущение. С другой стороны, механизм сокращения зарплат нигде не 
прописан, тем более режим чрезвычайной ситуации в стране не введен. Хотя как 
в России обычно делается, то спорить бессмысленно. На этот случай у нас даже 
сильного профсоюза нет. Да и что нам делать, объявлять забастовку? Вот если 
бы нас заставляли играть с одновременным сокращением зарплаты - тогда 
другой разговор. 
 - Нет опасений, что до начала сезона границы так и не откроют?  
 - Стараюсь быть оптимистом. До сентября еще много времени. Единственное, 
что я слышал - все команды планируют проводить сборы в России, чтобы никуда 
за границу не летать.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/intervyu-napadayuschego-cska-
antona-slepysheva-o-novom-kontrakte-s-klubom-i-otkaze-ot-predlozheniya-
edmontona-1661661/ 

Похожие сообщения (5): 

• Sports.ru, Москва, 10 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Слепышев отказался играть с Макдэвидом и остался в России. Он станет 
новым лидером ЦСКА (Sport24.ru, Москва, 10 апреля 2020) 
Звезды "армейцев" бегут в Америку, но есть и исключения.  
Последние месяцы в хоккейном мире только и разговоры о том, какие потери в 
межсезонье понесет ЦСКА. На территории КХЛ нет клуба, который может для 
"армейцев" таить в себе угрозу. Очевидно, что те восемь-десять игроков, 
которые в теории могут покинуть состав действующих чемпионов, смотрят в 
сторону Северной Америки. Однако помимо Ильи Сорокина и Кирилла 
Капризова, которых уже не отговорить от штурма НХЛ, есть и те, кто еще 
сомневается. До недавнего времени таковым был и Антон Слепышев. На одной 
чаше весов была вторая попытка заиграть в сильнейшей лиге мира и 
предложение от "Эдмонтона". На другой - стабильность в нынешнем клубе.  
"Я встречался с Антоном до Рождества, смотрел, как он играет. Я действительно 
заинтересован в его приезде. У него был хороший сезон в России. Я не 
разговаривал с его агентом последние две-три недели, но сейчас, когда сезон в 
КХЛ завершен, я посмотрю, что они думают. Моя позиция состоит в том, что у 
него есть отличная возможность играть в лучшей лиге мира. Если кто-то хочет 
дать ему контракт на $2,5-3 миллиона в год, то мы в такой игре не участвуем", - 
говорил совсем недавно генеральный менеджер Кен Холланд. 
Предложение от "Эдмонтона", за который Слепышев провел свыше 100 матчей 
в НХЛ, он не принял. Аргумент Холланда про лучшую лигу мира не сработал. 
Генменеджер "Ойлерз" четко дал понять, что не собирается ввязываться в гонку 
вооружений ради игрока, который рассматривался канадским клубом в третье-
четвертое звено. Сколько же "Эдмонтон" готов был дать Слепышеву? Говорят о 
сумме в $1,2 миллиона. По нынешнему курсу почти 100 миллионов рублей, но 
примерно столько же Антон зарабатывал два последних сезона в ЦСКА. А если 
взять в расчет канадские налоги, то предложение от ЦСКА в любом случае было 
финансовое выгоднее.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/intervyu-napadayuschego-cska-antona-slepysheva-o-novom-kontrakte-s-klubom-i-otkaze-ot-predlozheniya-edmontona-1661661/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/intervyu-napadayuschego-cska-antona-slepysheva-o-novom-kontrakte-s-klubom-i-otkaze-ot-predlozheniya-edmontona-1661661/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/intervyu-napadayuschego-cska-antona-slepysheva-o-novom-kontrakte-s-klubom-i-otkaze-ot-predlozheniya-edmontona-1661661/
https://www.sports.ru/hockey/1084822961.html


 

 

"Переговоры были несложными. И у нас, и у ЦСКА было понимание по условиям 
контракта. Мы знали про предложение "Эдмонтона", просто в ЦСКА на 
сегодняшний день Антона все устраивает. Хороший коллектив, сильная команда. 
Слепышев понимает свою роль в команде, чувствует, что помогает клубу 
побеждать, находится на ведущих ролях, ему доверяет тренерский штаб. Кроме 
того, у Антона есть возможность выступать за сборную России. Все это 
мотивирует хоккеиста и помогает ему становиться лучше. В плане финансовых 
условий мы нашли с армейцами золотую середину, которая устроила обе 
стороны. Двери в НХЛ Слепышев не закрывает, но на ближайшие два года его 
мысли - о ЦСКА", - рассказывает "Чемпионату" агент игрока Станислав Романов.  
"Предложение от "Эдмонтона" было, но для себя я принял решение остаться в 
России и ближайшие два года провести в ЦСКА. На мой выбор повлиял хоккей. 
Вторая половина сезона была ударной. Я хочу закрепить успех. Это вызов. Я 
хочу проверить себя и свои силы. Случайно ли я выстрелил во второй половине 
сезона или я действительно хорош. И конечно, стать еще сильнее. Семья 
поддержала мое решение. Они моя поддержка и всегда со мной", - а это слова 
уже самого Слепышева.  
Связав воедино заявления Слепышева и его агента, можно сделать вывод, что 
именно роль в команде сыграла ключевую роль при выборе клуба. Перед тем, 
как вернуться в Россию, Антон успел поиграть несколько матчей в одном звене с 
Коннором Макдэвидом, но тогда это можно было объяснить попытками "Ойлерз" 
набить цену на нападающего. На фоне слухов о его обмене, который так и не 
состоялся, клубу было выгодно улучшить статистику россиянина за счет, 
пожалуй, сильнейшего игрока НХЛ. В остальном же Слепышев был вынужден 
толкаться в боттом-6, периодически катаясь в фарм-клуб. Нечто подобное его 
ожидало и во второй заход.  
В ЦСКА совсем другой коленкор. Слепышев почти незаметно, тихой сапой, стал 
одним из лидеров команды. Если сразу по приезду из НХЛ он чаще обитал в 
третьем звене, получая игровое время в большинстве, то в минувшем сезоне 
вышел на совершенно иные позиции. То, что он стал третьим бомбардиром 
лучшей команды регулярки после Линдена Вея и Кирилла Капризова, говорит о 
многом. Чем хорош Антон, так это сочетанием своих атакующих навыков и так 
называемой трудовой этики. Будучи закаленным АХЛ, он прокачал бросок, что 
теперь позволяет ему быть универсальным форвардом без очевидных слабых 
мест. 
Среди тех, у кого истекают контракты с ЦСКА, есть немало игроков с опытом игры 
в НХЛ. Алексей Марченко, Никита Нестеров, Михаил Григоренко, кто-то успел 
поиграть в низших лигах. Однако в отличие от своих одноклубников, Слепышев 
не свободен в своем выборе. Если Марченко или Григоренко при желании 
вернуться в Северную Америку могут выбирать из всего многообразия, то права 
на Антона все еще принадлежат "Эдомнтону". Будь у него возможность 
рассмотреть другие предложения, может и не поставил бы подпись под 
контрактом с ЦСКА. Зато через два года Слепышев получит полную свободы 
выбора: как в НХЛ, так и в КХЛ. Да и возраст у него будет далеко не критический 
- 28 лет. 
Как известно, любой кризис - это возможности. В случае с ЦСКА, массовый 
отъезд лидеров в НХЛ - шанс для оставшихся заявить о себе в полный голос. 
Например, повышение по звеньям может получить перспективный центр Павел 
Карнаухов. Наконец-то свой атакующий потенциал сможет раскрыть Сергей 
Толчинский. Слепышев, казалось бы, и при запредельной конкуренции не 
теряется, набивая приличную статистику, но для него ближайшие два года - это 
вызов иного порядка. Мы все узнали Антона в роли идеального игрока-



 

 

дополнение. Но способен ли он тянут на себе команду, когда рядом не будет ни 
Капризова, ни, возможно, Шалунова с Окуловым? Кажется, этот тест на лидера - 
это то, что заводит самого Слепышева.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-10-anton-slepyshev-otkazal-edmontonu-i-
podpisal-novyy-kontrakt-s-tsska 

К заголовкам сообщений 

Цулыгин - о новом контракте с "Салаватом": "От меня сейчас уже ничего не 
зависит" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 10 апреля 
2020) 
Главный тренер "Салавата Юлаева" Николай Цулыгин высказался касательно 
возможного продления контракта с клубом. 
- У вас нет соглашения с "Салаватом Юлаевым" на следующий год. Переговоры 
по новому соглашению еще не начались?  
- У меня нет агента, и переговоры начинаются со звонка Александра Евгеньевича 
Курносова. До 30 апреля есть контракт. Ждем момент, когда дадут ответ.  
- На вас не давит ситуация с соглашением. Второй год подряд долгое время 
ничего неизвестно, приходится сидеть и ждать решения?  
- Хочется, чтобы поскорее была определенность, но от меня сейчас уже ничего 
не зависит. Мы отыграли регулярный чемпионат, отыграли плей-офф, и сезон 
закончен. Сейчас просто жду, у людей есть и другие проблемы, связанные с этим 
вирусом. С пониманием к этому отношусь, - сказал Цулыгин в интервью 
"ГорОбзору". 
"Салават Юлаев" занял 6-е место в Восточной конференции, а в первом раунде 
плей-офф выиграл серию у "Авангарда" (4 - 2), выйдя на "Ак Барс". После этого 
розыгрыш Кубка Гагарина был приостановлен из-за пандемии коронавируса. 25 
марта КХЛ досрочно завершила сезона. 
Цулыгин возглавляет уфимскую команду с 11 апреля 2018 года. В сезоне 2018/19 
"Салават Юлаев" в финале конференции проиграл "Авангарду" (2 - 4).  

http://sport.business-gazeta.ru/news/253941 

К заголовкам сообщений 

Николай Цулыгин: "Второго Умарка точно не будет. Сложно найти игрока, 
который станет таким же лидером" (Sports.ru, Москва, 10 апреля 2020) 
Главный тренер "Салавата Юлаева" Николай Цулыгин поделился мнением о 
форварде Линусе Умарке. 
- Линус Умарк. Есть качества у этого игрока, которыми вы восхищаетесь?  
- Могу сказать не про технику, а про то, что он очень любит конкуренцию. Ему 
нужно, чтобы кто-то играл лучше него, и тогда он будет выдавать еще больше. 
Как только у него появляется спортивный интерес, Линус тут же включается. Не 
то, чтобы кому-то что-то доказать, ему просто интересно конкурировать, 
выдавать что-то и быть лучшим. Это то качество, которое нравилось. И мне, как 
тренеру, было проще, чтобы его подзавести. 
- Есть ли технические качества, которые в нем удивляют? Вы говорили о 
нестандартном мышлении...  
- Все как раз и исходит из этой спортивной злости и конкуренции. При его росте 
и габаритах он здорово удерживает шайбу. Хартикайнен здоровый и сразу 
выделяется, а Умарк, если точечно за ним наблюдать, отлично сохраняет 
дистанцию, при этом может бороться и сохранять шайбу. Это качество тоже 
можно отнести к тем выдающимся, что у него есть. 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-10-anton-slepyshev-otkazal-edmontonu-i-podpisal-novyy-kontrakt-s-tsska
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- По ходу регулярного чемпионата у Линуса были проблемы. Мы знаем, что он 
эмоциональный человек. Как вы в эти моменты пытались наладить его игру: 
спокойные разговоры или, наоборот, конструктивная критика?  
- У него были не игровые проблемы, а свои, бытовые. Мы общались, 
разговаривали. Критика имеет место быть, но в тот момент она бы не сработала. 
Были проблемы, которые нужно вне спорта решать. Даже при той ситуации я бы 
не сказал, что он проблемно играл. У каждого человека бывает спад. Я точно 
знал, почему у него где-то что-то не получается. Просто с ним общались один на 
один. Остальные тоже разговаривали, думали, как ему помочь. 
- Уход Линуса - большая потеря или все выглядит не так катастрофично, как 
сейчас кажется на эмоциях?  
- Естественно, это потеря. Игрок, который все годы был лидером в команде, 
через которого строилось очень многое. В своем звене, можно сказать, он сам 
все создавал. Сложно говорить, как дальше будет. Один ушел - другой придет, 
тут уже нужно конкретно разбирать, какой игрок придет на его место. Второго 
Умарка уже точно не будет. Сложно найти игрока, который станет таким же 
лидером и сможет вести за собой команду. 
- С другой стороны, есть мнение, что с уходом Умарка игра первого звена будет 
выглядеть более дисциплинированной, тренерской. Как относитесь к этому 
мнению?  
- Когда говорят, что станет более дисциплинированной, это тоже не всегда 
хорошо. Если ребята действуют по шаблону, то их легко прочитать сопернику. 
Да, возможно, станет меньше рискованных моментов, которые мог сделать 
Линус, и они у него получались. Где-то будет проще. У каждого игрока есть своя 
изюминка. Этим и отличается великий хоккеист от обычного. Притом, что он 
должен выполнять общие обязанности, ему нужно делать что-то свое. Может, 
уже не будет такой хитрой игры, меньше рисков, но в этом есть и минусы, - сказал 
Цулыгин. 

https://www.sports.ru/hockey/1084823328.html 

Похожие сообщения (3): 

• Чемпионат.com, Москва, 10 апреля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Цулыгин - об отъезде легионеров: бунта не было, принималось совместное 
решение (Чемпионат.com, Москва, 11 апреля 2020) 
Главный тренер "Салавата Юлаева" Николай Цулыгин рассказал о ситуации с 
отъездом легионеров из России после приостановки сезона. 
"Форс-мажорная ситуация была, но бунта не было. Я не знаю, кто эту ситуацию 
раскручивает. Кому-то, может быть, это выгодно. Просто интересная тема, 
которую стали развивать. Как бывает: один сказал, второй свое добавил, третий 
еще что-то. Была стандартная ситуация. Они понимали, что сезон может 
продолжиться. До последнего созванивались, мы с ними разговаривали. Я ни от 
одного из них не услышал, что он не хочет играть. Принималось совместное 
решение. Больше этот момент раскрутили СМИ. Все относились с пониманием, 
и ребята и мы", - приводит слова Цулыгина "Горобзор". 
Напомним, Континентальная хоккейная лига из-за коронавируса прервала 
розыгрыш плей-офф после первого раунда, Кубок Гагарина разыгран не будет.  

https://www.championat.com/hockey/news-4015333-culygin--ob-otezde-legionerov-
bunta-ne-bylo-prinimalos-sovmestnoe-reshenie.html 

https://www.sports.ru/hockey/1084823328.html
https://www.championat.com/hockey/news-4015013-culygin-vtorogo-umarka-uzhe-tochno-ne-budet-estestvenno-eto-poterja.html
https://allhockey.ru/news/show/383033-Culygin_vtorogo_Umarka_uzhe_tochno_ne_budet_slozhno_najti_takogo_lidera
https://www.championat.com/hockey/news-4015333-culygin--ob-otezde-legionerov-bunta-ne-bylo-prinimalos-sovmestnoe-reshenie.html
https://www.championat.com/hockey/news-4015333-culygin--ob-otezde-legionerov-bunta-ne-bylo-prinimalos-sovmestnoe-reshenie.html


 

 

К заголовкам сообщений 

Кормье: сезон в "Ак Барсе" был одним из самых интересных в карьере (Р-
Спорт, Москва, 10 апреля 2020) 
Хоккеист "Ак Барса" Патрис Кормье в интервью РИА Новости рассказал о 
коронавирусе в Канаде, сезоне КХЛ и том, что значит для Казани Данис Зарипов.  
КХЛ поступила правильно, отменив остаток плей-офф 
- Патрис, как обстановка в Канаде?  
- Что тут сказать... Вы, наверное, смотрите новости, и, как и во всем мире, 
ситуация напряженная. Люди стараются не выходить на улицу без надобности и 
оставаться здоровыми. 
- Вашу провинцию Нью-Брансуик коронавирус серьезно задел?  
- Не так сильно, как некоторые другие провинции вроде Квебека, но никто не 
знает, что произойдет в ближайшее время. 
- Когда вы улетали в Канаду из Казани, понимали, что, скорее всего, уже не 
вернетесь доигрывать сезон?  
- Мы тогда не знали, что думать, но учитывая то, что происходило в мире, шансов 
на возобновление сезона КХЛ было немного. Я думал, что лига точно отменит 
остаток плей-офф, и вскоре это произошло. Это правильное решение, но оно 
было вынужденным. Нельзя было подвергать опасности людей. 
- Чем вы занимаетесь дома?  
- После прилета из России я должен был провести две недели в карантине, и 
только недавно он закончился. Я съездил в магазин, закупился продуктами, 
чтобы мои жена и дочь оставались дома. Гуляем по двору. Вот, пожалуй, все. 
Главное - оставаться в безопасности. 
- Как вы объясняете дочке, что нельзя трогать лицо руками и предметы, чтобы 
не заразиться?  
- Ей 20 месяцев, и она пока понятия не имеет, что происходит в мире. Мы гуляем 
по двору, играем дома, и в ее жизни мало что поменялось. Объяснять про 
коронавирус ничего не нужно. 
- Как прошли 14 дней в самоизоляции после прилета?  
- Я провел их в гараже - помыл машины, убрался как следует, навел порядок в 
подвале и около дома после зимы. У нас есть собака - за ней нужно было убрать. 
Плохо, что не мог видеться с семьей, но сейчас мы вместе, и все хорошо. На 
самом деле после возвращения в Канаду первые дни обычно так и проходят. Я 
провожу почти все время дома, наслаждаюсь спокойствием. Я давно не видел 
свою семью и очень соскучился по ним, а все остальное ушло на дальний план. 
Нужно искать плюсы даже в такой ситуации. 
- Как находить плюсы в такой ситуации?  
- Это непросто, когда столько негативных новостей в интернете и по 
телевидению. Самое страшное - ты не знаешь, как долго это все продлится. 
Месяц, два или еще дольше. Мы смотрим фильмы, тренируемся, пытаемся как-
то веселить себя, но, конечно, не думать о том, что происходит в мире, тяжело. 
- Что делаете для поддержания формы?  
- Я купил гантели, заказал велотренажер, другое спортивное оборудование, и 
когда это все будет доставлено, использую подвал в качестве спортзала. Когда 
сезон начнется, я буду в форме. В КХЛ длительный тренировочный лагерь, так 
что можно будет добрать кондиции.  
Что касается еды, то я ем все - по ходу сезона и в межсезонье. Но затем все это 
"сгорает" в спортзале. 
Против "Ак Барса" никому не нравилось играть 
- Что хорошего было в этом сезоне КХЛ для "Ак Барса"?  



 

 

- Это был один из самых интересных сезонов в моей карьере. Плохо, что рядом 
не было семьи, но если брать только хоккейную составляющую, то мне очень 
понравилось. "Ак Барс" выиграл много матчей, и в команде на играх и 
тренировках была отличная атмосфера. В раздевалке все были единым целом - 
канадцы, россияне, шведы и так далее. Очень хороший коллектив, отличная 
"химия" на льду и сбалансированный состав. Каждая тройка могла сделать 
результат, в каждом матче любой из нас мог "выстрелить". 
Отлично провела сезон молодежь. Дмитрий Воронков, Даниил Журавлев, Артем 
Галимов... Им всего по 19-20 лет, но они помогали команде, как взрослые игроки. 
Отличная работа тренерского штаба. Наша система была неудобной для всех 
команд, и играть против нас никому не нравилось. 
Жаль, что плей-офф завершился после первого раунда, и мы не смогли 
завершить то, что начали в серии с "Нефтехимиком". Но в целом сезон получился 
отличным. 
- Легко было вписаться в систему Дмитрия Квартальнова?  
- Я знал, что от меня ждут, и в команде знали, на что я способен. Так что с первого 
дня лагеря я старался делать то, что умею, заряжать команду позитивом на льду 
и в раздевалке. У меня только хорошие воспоминания от сезона. 
- В прошлом сезоне вы выиграли 63% вбрасываний, в этом почти 67. За счет чего 
удалось добавить?  
- Ого, почти 67. Но, если честно, в прошлом сезоне я чаще выходил на точку 
вбрасывания, а в этом делил эту обязанность с Джастином Азеведо. Он брал на 
себя вбрасывания со стороны, которая удобна ему, я - те, которые удобны мне. 
У нас даже было небольшое соревнование. После матчей мы сравнивали свою 
статистику и смеялись, если кто-то чаще проигрывал на точке. Но если серьезно, 
это очень помогало при игре в меньшинстве. Мы знали, что кто-то из нас 
выиграет вбрасывание и поможет команде. 
- Кто самый неудобный центральный нападающий в КХЛ для вас?  
- Азеведо, когда я играл за "Барыс". А в этом сезоне... У меня был неудачный 
матч в Минске. Там Франсис Паре. Он всегда меня побеждает на точке. Антон 
Ландер из "Локомотива" хорош. 
- Данис Зарипов в 39 лет вошел в топ-5 лучших снайперов "Ак Барса". Вы как 
иностранец ощущаете, что он значит для команды в раздевалке?  
- Само нахождение Зарипова в раздевалке дает "Ак Барсу" очень много. Он со 
всеми поддерживает общение, даже с иностранцами пытается говорить по-
английски. Ему 39 лет, но он тренируется с удовольствием и является примером 
для молодых. Зарипов - лидер и настоящий капитан. Жаль, что время нельзя 
остановить. Когда-нибудь он завершит карьеру, и для болельщиков "Ак Барса" 
это будет грустный день. 
- В раздевалке рядом с вами сидит Тимур Билялов, который установил рекорд 
КХЛ по продолжительности "сухой" серии в этом сезоне.  
- Тимур - отличный парень, который много работает над собой. Настоящий 
спортсмен, никогда не сдается. Даже когда мы играем в баскетбол на разминке, 
он один из лучших на площадке. Тимур спасал нас во многих матчах и очень 
помог "Ак Барсу" в этом сезоне. 
- Адам Рейдеборн сказал, что если подпишет новый контракт, то женится на 
своей девушке. На днях он подписал новый контракт.  
- Правда? Он так сказал? Нужно будет написать ему смс. На самом деле мы 
подкалывали его во время сезона на эту тему. Рад за него.  
"Хотел бы остаться в "Ак Барсе" 
- Что было плохого в этом сезоне, помимо коронавируса?  
- Хм. 



 

 

- Может, то, что вы набрали в два раза меньше очков, чем в составе "Барыса"?  
- Это точно. До Рождества у меня было что-то около 18 очков в 25 матчах, а 
потом... А потом не очень много. Очевидно, я хотел сыграть результативнее, 
больше забить. В чем причина? Сейчас можно сказать что угодно. Могу, 
например, обвинить, Азеведо, верно? Это шутка. На самом деле у нас в этом 
сезоне не очень получалось в большинстве. Иногда наша спецбригада даже 
пропускала больше, чем забивала. Другая спецбригада с Данисом Зариповым, 
Станиславом Галиевым, Альбертом Яруллиным и Артемом Галимовым была 
хороша, а мы с Ази, Кириллом Петровым, Мэттью Фрэттином весь сезон искали 
свою игру. 
- Вы остаетесь в "Ак Барсе" на следующий сезон?  
- Я бы хотел остаться, но пока не могу вдаваться в детали переговоров. Надеюсь, 
все сложится хорошо, и я еще помогу "Ак Барсу". 
- Почему вы до сих пор не завели Instagram?  
- Хороший вопрос. Не знаю. Но зато я не вижу, что плохого обо мне напишут. 
- Вам не все равно, когда вас критикуют в социальных сетях?  
- Ну, во-первых, я не слышал, чтобы про меня плохо писали, а во-вторых, мне 
действительно все равно.  

https://rsport.ria.ru/20200410/1569808825.html 

Похожие сообщения (6): 

• Sports.ru, Москва, 10 апреля 2020 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 10 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Играл с Овечкиным, ездил на Олимпиаду, но запомнился ляпом в сборной. 
Легенде "Динамо" Еременко - 40 лет (Sport24.ru, Москва, 10 апреля 2020) 
Он шесть раз выигрывал чемпионат России.  
Знаете ли вы, как выглядит топ-5 самых возрастных игроков в КХЛ? На первом 
месте Павел Дацюк. Он вне конкуренции не только по титулам и величию, но и 
по цифрам в паспорте. Сразу за ним идет Андрей Марков, который также может 
похвастаться великолепной карьерой. Еще трое: это Виталий Атюшов, Максим 
Афиногенов и Александр Еременко. Каждый из них уже перешагнул 
сорокалетний рубеж. Однако ни у кого из этой пятерки формально нет контракта 
на следующий сезон. И только про Еременко главный тренер "Динамо" Владимир 
Крикунов заявил: он нам нужен, он остается. Пусть уже в роли второго номера.  
Сегодня "Динамо" поздравляет в соцсетях свою легенду. Между клубом и 
ветераном идиллия. Кажется, так было всегда. Однако еще полтора года назад 
все было не столь безоблачно. Прошлое руководство москвичей пыталось 
выдавить возрастного вратаря из клуба. Его даже намерено бросали под топ-
клубы, чтобы статистика Еременко не говорила, а кричала о необходимости 
досрочных проводов на пенсию. Одна причина такого отношения к заслуженному 
вратарю была весьма тривиальна (деньги), другая чуть экзотичнее (влияние на 
коллектив), но Александр, в отличие от главного тренера и руководства, в клубе 
удержался.  
Дабы ощутить величие Еременко, достаточно просто перечислить его титулы. За 
свою карьеру он шесть (!) раз становился чемпионом России. Три раза до 
образования КХЛ, и три раза, когда на кону стоял Кубок Гагарина. И только к 
победе "Салавата Юлаева" 2011 года он имеет опосредованное отношение. 
Тогда Быков с Захаркиным сделали ставку на вратарей-легионеров, задвинув 
россиянина даже не на вторые, а на третьи роли. Впрочем, дискриминация со 
стороны тренеров сборной России положила начало большой перезагрузке 

https://rsport.ria.ru/20200410/1569808825.html
https://www.sports.ru/hockey/1084818876.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/253926


 

 

Еременко. Он не просто вернулся в родное "Динамо", но и вышел на совершенно 
новый уровень. На пороге 30-летия Еременко играл так, как не играл никогда. 
"Еременко тащит! Все тащит, как Сердюков!", - в этой фразе Дмитрия Федорова, 
который озвучивал финал конференции между "Динамо" и СКА, заключен дух 
времени. Она ведь не только про коррумпированного министра обороны, но и 
про масштаб личности вратаря бело-голубых. Александр и правда тащил в 
невиданных масштабах, став кошмаром питерского клуба, который тогда только 
мечтал о Кубке Гагарина. СКА мечтал, а Еременко с "Динамо" брал. Два года 
подряд. И именно вратаря, выбравшегося из уфимского плена, оба раза 
признавали самым ценным игроком плей-офф. Если у того предельно ровного 
коллектива, построенного Олегом Знарком, и была звезда, то сверкала она в 
воротах.  
"Салават Юлаев", "Ак Барс", "Динамо". В каждой из этих команд Еременко 
оставил след. С каждой выиграл как минимум по одной золотой медали. А 
помните ли вы, что молодой Саша ездил в аренду на Дальний Восток? В резюме 
самого титулованного вратаря российского хоккея значится 11 матчей за "Амур". 
Еще раньше Еременко отправляли в Челябинск. Но не в "Трактор", а в "Мечел". 
Из-за командировки на Урал начинающий вратарь не застал дебют в Суперлиге 
другой восходящей звезды - Александра Овечкина. Впрочем, на протяжении 
следующих нескольких лет они будут делить раздевалку. И даже выиграют 
вместе первое в карьере чемпионство. Постоянное место в составе Еременко 
получил после того, как блин с ловушкой сложил на полку Михаил Шталенков.  
К слову, четверо из пяти долгожителей КХЛ играли за то самое "Динамо", что в 
локаутный сезон-2004/2005 выиграло Суперлигу. Помимо самого Еременко это 
Марков, Дацюк и Афиногенов. Кажется, где-то на базе в Новогорске изобрели 
эликсир молодости. Был тогда в составе и Алексей Терещенко, которому 40 лет 
исполнится в декабре этого года. А вот многие их партнеры по той золотой 
команде уже перешли на тренерскую работу. Андрей Скопинцев, Олег 
Ореховский, Виталий Еремеев, Владислав Бульин, Владимир Воробьев, Алексей 
Кудашов... Все они давно променяли клюшки и коньки на планшетку с 
тактическими чертежами. И только Еременко с другими динамовскими 
ветеранами не торопится уходить на пенсию. 
Немного жаль, что Еременко не попробовал себя в НХЛ. Да и были ли у него 
предложения из-за океана? Информация об этом не проникала в прессу, а сам 
Александр никогда не любил откровенничать с журналистами. Впрочем, в период 
его расцвета еще не было той моды на российских вратарей, что установилась в 
сильнейшей лиге мира в последние годы. Непросто у Еременко складывались 
отношения и со сборной России. Он ездил на Олимпиаду, выиграл два 
чемпионата мира, но в Сочи его третьим вратарем по старой памяти взял 
Зинэтула Билялетдинов, а Квебек омрачился травмой. При всех заслугах 
Еременко, в разрезе сборной его чаще вспоминают по ляпу в полуфинале 
домашнего чемпионата мира. Гол от Микко Койву в полуфинале поставил на нем 
клеймо, которое он усиленно стирал все следующее десятилетие.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-10-shestikratnomu-chempionu-rossii-po-
khokkeyu-aleksandru-yeremenko---40-let 

К заголовкам сообщений 

Привет из прошлого. Истекающие контракты игроков Авангарда 
(Sports.ru/tribuna, Москва, 10 апреля 2020) 
Давным-давно, в далеком 2017 году, когда Арена Омск еще стояла, а про 
коронавирус никто не слышал, Авангард готовился к новому сезону, имея в 
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составе целых трех игроков с трехлетними контрактами, истекающими в апреле 
2020. О них и пойдет речь. 
Мартынов в каждом сезоне был одним из надежнейших защитников команды, 
начнем с цифр: 
16/17 +24 (второй среди защитников команды) 
17/18 +17 (первый) 
18/19 +11 (третий) +9 (четвертый) 
19/20 +16 (первый) 
Не самым удачным выдался позапрошлый чемпионат, хотя начиналось все 
отлично. Команда на ходу, с минимумом поражений, Мартынов снова был самым 
полезным, но Хартли все равно особо ему не доверял. При Егоре (220 минут на 
льду) команда пропустила всего две шайбы за полтора успешных месяца (+15-
2), причем первый был от чужого защитника сразу после проигранного 
Авангардом вбрасывания, а второй - знаменитый гол в свои ворота от Стася-
Фисенко. Ноль вины. 
В это же время Чудинов играл много (420 минут) и был худшим защитником 
команды (+12-17). Семнадцать пропущенных шайб за восемнадцать матчей, при 
том, что Авангард проиграл в основное время всего три из них и в сумме 
пропустил тридцать. Просто для сравнения. 
Дальше Мартынов, как и команда в целом, выступал с переменным успехом, пока 
не случилась травма. После нее заново закрепиться в составе не удалось, -2 с 
Амуром стал последним матчем в регулярке. Стоит отметить, что хабаровчане 
реализовали выход два в одного (Мартынов был сзади, а Пивцакин не успел 
вернуться) и снова забросили сразу после проигранного Авангардом 
вбрасывания, причем забил тот же защитник, что и в начале сезона. 
Плей-офф Мартынов просидел в запасе, несколько раз переодеваясь седьмым 
защитником. Выходил на две последние смены при 5:2 против Барыса и при 1:4 
в Уфе. Авангард дважды пропустил, что ничего не изменило, но показатель 
полезности подпортило. Не повезло. 
В прошедшем сезоне Мартынов стал получать больше времени, отчасти из-за 
того, что играть было вовсе некому, а молодежь тренеру не нужна. Оказалось, 
что Егор нормально выглядит в "системе Хартли". Просто потому что он 
приличный защитник, который уверенно действует позиционно, хорош как у 
борта, так и на пятаке, здорово играет клюшкой и может поддержать атаку. 
В сезоне 18/19 зарплата Мартынова составляла 45 миллионов рублей, в 19/20, 
возможно, 55 миллионов. Контракт подписывался еще Шалаевым, тогда Егор не 
только хорошо оборонялся, но и 24 очка за сезон набирал, выступая в первой-
второй паре и большинстве. 
С учетом этого, соглашение выглядит вполне нормальным. Сейчас понятно, что 
Мартынов не игрок первой пары для команды, которая претендует на кубок. Для 
второй будет хорош, для третьей - вообще идеален. Очень универсальный 
четвертый-пятый защитник команды, который хорошо отыграет в равных 
составах, выйдет на меньшинство, если надо поможет в большинстве. В случае 
проблем с составом и травм, его можно поднять повыше на какое-то время. 
Свои 45 миллионов стоит и сейчас, возможно, при "жестком" потолке 
гарантированная часть должна стать поменьше, но остальное можно добить 
бонусами. Судя по всему, Авангарду хороший защитник в самом расцвете сил 
оказался не нужен. 
Тот же Чудинов уже при Сушинском получал более 60 миллионов за сезон. Было 
очень смешно слышать, когда травму Чудинова называли потерей в защите. Для 
тех, кто подзабыл, как он играл, минутное напоминание. 



 

 

Сумма нового двухлетнего контракта Чудинова в прессе не озвучивалась, но 
подписан он был во время тяжелой травмы. Если до нее Максим у своих ворот 
был в лучшем случае нулем, то после все может стать только хуже. 
Со Стас ем все просто. Даже среди нижних звеньев и хоккеистов запаса, Андрей 
является самым слабым по скиллам игроком. При этом он медленный и дальше 
будет только хуже. Стась далеко не мастер обороны, лидеров соперника закрыть 
не сможет, потому что играет в лучшем случае по 12-13 минут, но и за это время 
его звено пропустить успеет. Борьба и самоотдача - очень здорово, только эти 
качества должны быть по умолчанию у каждого хоккеиста, тем более в четвертом 
звене. 
Остается игра на точке, у Андрея стабильно около 60% и это отличный 
результат, за который можно только похвалить. Но это все. Для команды не 
будет больших проблем, если придет хороший иностранный центр, прилично 
играющий на вбрасывании, тот же Семенов добился хорошего прогресса на 
точке, а для четвертой тройки есть Грачев. 
Возвращаемся к Стасю. В сезоне 18/19 он получал 40 миллионов рублей, а в 
19/20, возможно, 45 миллионов. Неадекватные условия и по меркам трехлетней 
давности, а уж при вводящемся потолке и подавно. Переплата раза в два, скорее 
даже и в три. Захочет ли сторона хоккеиста ужиматься - большой вопрос, но без 
этого нет смысла вести переговоры. В конце концов, хочется видеть в команде 
кого-то помоложе, быстрее и опаснее у чужих ворот. 
Кошелев стал еще одним игроком, чей сезон 18/19 в личном плане не задался. 
Семен был не нужен Хартли. Начало чемпионата в запасе, потом затыкание дыр 
с восьмью минутами игрового времени. Даже когда ненадолго восстановилось 
звено Кошелев - Семенов - Михеев, они выходили так только на первый период, 
а потом Семена переводили в другие звенья, где он играл по три смены в каждом 
из следующих двух периодов. 
Со временем айс-тайм все-таки вырос, но к концу года скатился до каких-то 
смешных пяти минут за матч. В плей-офф Кошелев напомнил себя прежнего, 
тройка с Шумаковым и Семеновым сверкнула в первом раунде, а на счету 
Семена были три очка. Произошло это из-за травмы Петрова и когда тот 
вернулся, Кошелева снова подрезали. В следующий раз он отметился в 
последнем матче в Уфе с тремя овертаймами, где наигрались все. Серебряная 
шайба Бондарева началась именно с Кошелева. 
Прошедший сезон для нападающего начался с более высокой стартовой 
позиции. Играть и так было особо некому, а потом еще и травмы накрыли, 
поэтому теперь запас Семену не грозил. Шел матч за матчем и к середине сезона 
оказалось, что Кошелев при Хартли может играть также хорошо, как и до него. 
Это не невероятный прогресс и не озарение, а человеку просто дали спокойно 
играть. 
Теперь к плей-офф Шумаков - Семенов - Кошелев подошли не случайно, как год 
назад, а были единственной нормальной тройкой и делали результат насколько 
могли. И сейчас есть только один вопрос. Почему контракт не продлен, и на этот 
счет даже нет никаких новостей, хотя уже прошел месяц с последнего матча? 
Оставить Кошелева довольно просто, он ограниченно свободный агент, был на 
недорогом двустороннем контракте, подписанном еще в ЦСКА, и вряд ли будет 
требовать большую сумму. Так где же работа Сушинского? Ее нет. Человек 
отыграл сезон полезнее Андригетто и далеко не за 90 миллионов. Но о 
контрактах легионеров и других проблемах поговорим в следующий раз.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/logical_view/2766041.html 

К заголовкам сообщений 
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Александр Пашков: "Если Екатеринбургу нравится играть в рулетку, 
тренером нужно назначать не Питерса, а Дацюка" (Russia-hockey.ru, 
Москва, 11 апреля 2020) 
О спорных перестановках в "Автомобилисте" - олимпийский чемпион, советский 
вратарь и тренер, для Russia-Hockey.ru  
КРАЙНИМ ПРИЗНАЛИ МАРТЕМЬЯНОВА. СПОРНОЕ РЕШЕНИЕ  
- "Автомобилист" немного обновил бригаду легионеров и расстался с главным 
тренером Андреем Мартемьяновым. Удивлены таким перестановкам?  
- Удивлял "Автомобилист" в ходе чемпионата, который провел очень неровно. 
Судя по тому, что происходило в клубе в последнее время, виновником неудач в 
чемпионате и вылета уже в первом раунде плей-офф признали главного 
тренера.  
На мой взгляд, это спорное решение. Особенно если учесть фигуру нового 
тренера, которым, судя по прессе, станет Билл Питерс.  
- Вас смущает то, что этого специалиста обвинили в Северной Америке в 
расизме или то, что в НХЛ он не добивался успехов?  
- Меня смущает кадровая политика "Автомобилиста" в целом, не могу назвать ее 
компетентной. Складывается впечатление, что решения там принимают люди, 
далекие от хоккея. Это влияло в том числе на Мартемьянова, который потерял 
уверенность в себе и в прошедшем сезоне ничем не напоминал того тренера, 
который очень качественно сработал в "Амуре".  
Нет возражений, когда в КХЛ приезжают люди с большим опытом и с Кубками 
Стэнли - как Майк Кинэн или даже Боб Хартли. Но за какие заслуги зовут 
середняка Питерса - не понятно.  
УСПЕЕТ ЛИ ПИТЕРС В РОССИЮ К НАЧАЛУ СЕЗОНА?  
- Говорят, что этого тренера рекомендует ветеран клуба Павел Дацюк.  
- Это игра в рулетку. Она может показать на красное - условно, на Хартли, а 
может и на черное - условно, на Крейга Мактавиша. Зачем такие риски клубу с 
отличным бюджетом, неплохой молодежной школой и богатой историей - 
совершенно непонятно. Ведь, например, молодые воспитанники у Питерса точно 
не станут играть - будь он хоть Хартли, хоть Мактавишем, которых, несмотря на 
разные результаты в Балашихе и Ярославле, объединяла ставка на опыт.  
- Почему молодым дорога заказана?  
- Все североамериканские тренеры приезжают за быстрым результатом и 
быстрыми деньгами, работать на будущее они даже не собираются. Их 
психология наемников понятна всем - кроме, наверное, руководителей 
некоторых клубов.  
Тот же "Автомобилист" уже несколько лет пытается подняться за счет 
иностранцев, хотя главная задача - сформировать крепкий российский костяк, в 
том числе из молодых. Без этого костяка больших побед не будет!  
Вообще в нынешней ситуации я посоветовал бы "Автомобилисту" не делать 
резких шагов. Ставка на иностранца очень сомнительна еще и потому, что никто 
не знает, когда после эпидемии откроются границы. Не удивлюсь, если Питерс 
не поспеет в Екатеринбург ни к июлю, ни даже к сентябрю. И кто тогда начнет с 
клубом сезон?  
РАСИЗМ ПИТЕРСА ВОЛНУЕТ МЕНЬШЕ ВСЕГО  
- Кого вместо Питерса порекомендуете?  
- На рынке много качественных российских тренеров. Другой вопрос, почему им 
не дают шанса. Может, потому, что авторитетными специалистами сложнее 
управлять, кому-то они мешают.  



 

 

Если же Екатеринбургу нравится крутить рулетку, то почему бы не сделать ставку 
на Павла Дацюка? Ему уже тяжело на льду - так пусть не тащит канадца, а сам 
попробует себя в роли тренера! Да, это очень рискованно - но хотя бы красиво.  
- Вы так и не прокомментировали расизм Питерса...  
- Этот вопрос меня волнует меньше всего. В России мы видели самых разных 
людей и самые разные явления. Но ничего страшного - всех вылечивали и всех 
исправляли.  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/pashkov_esli_ekb_nravitsa_ruletka_to_naznachte_trenero
m_datsyuka/ 

К заголовкам сообщений 

Громкая хоккейная перестройка на Урале. "Магнитка" пачками выгоняет 
игроков и рискует потерять всех лидеров (Sport24.ru, Москва, 10 апреля 
2020) 
Новое руководство "Металлурга" не желает идти на уступки хоккеистам и их 
агентам.  
Так получается, что в этот нехоккейный апрель главным источником всех 
новостей в КХЛ становится магнитогорский "Металлург". После вылета в первом 
раунде от "Барыса", ожидалось, что в команде начнется серьезная чистка. На 
самом деле она началась еще по ходу сезона, когда сменился главный тренер, 
потом ушел с поста вице-президента Геннадий Величкин, проработавший в 
клубе полжизни, до дедлайна на Урале избавились от нескольких игроков и 
пригласили новых. Экстренная перестройка не дала нужного эффекта - 
"Магнитка" по итогу выступила не слишком удачно. Но отступать было некуда.  
Чуть ли не каждый день в последние пару недель в прессе выступает новый босс 
Сергей Ласьков, вошедший вчера в совет директоров КХЛ. Он не стесняется 
критиковать своих игроков, откровенно говорит о снижении зарплат ряда 
хоккеистов и сложных переговорах с агентами. Самое главное, что вице-
президент стоит на своем до последнего и не идет на уступки хоккеистам и 
агентам. Первый серьезный звонок - конфликт с агентом Сергеем Паремузовым, 
который повлек за собой уход его клиента Сергея Мозякина. Ветерана не 
устроила новая сумма контракта, и он предпочел выйти на рынок свободных 
агентов. В "Металлурге" удерживать его не стали, да и не смогли бы, держа в 
памяти жесткий потолок зарплат и уже забитую платежку стараниями Геннадия 
Величкина.  
Деньги помешали Мозякину красиво проститься с "Магниткой". Его агент затеял 
войну с новым боссом уральцев 
На данный момент самая важная победа Ласькова - переподписание контрактов 
с Егором Яковлевым и Николаем Кулеминым (с ним договоренность вроде бы 
достигнута, но пока подпись не поставлена) с существенным понижением 
зарплаты. В остальном ничего радостного нет. Мозякин уходит, Антипин 
согласен на расторжение контракта, а не на понижение. У 17 игроков 30 апреля 
закончатся соглашения и многие уйдут. Точно покидают команду Тимкин, 
Любимов, Локтионов и, по всей видимости, все легионеры. Так "Металлург" 
спокойно разберется с платежкой и уложится в 900 млн, но кем будет играть? 
Пару недель назад я писала, что новое руководство уральского клуба хорошо 
умеет считать деньги, и их нынешние шаги во многом обусловлены 
транжированием средств Величкиным. Геннадий Иванович выписывал 
контракты, предлагая в 2-3 раза больше, чем игрок стоит. Он не желал никого 
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отпускать. Но вряд ли бы "Магнитка" многое потеряла, если бы в прошлом году 
Антипин выбрал "Ак Барс".  
Но в погоне за экономией боссы "Металлурга" рискуют потерять всех хороших 
хоккеистов и остаться с игроками уровня Высшей лиги. Теперь появились 
сложности в переговорах с Алексеем Береглазовым, которому якобы "надо 
корону снимать". Сторона защитника не хочет соглашаться на новые 
финансовые условия, а клуб двигаться не собирается. Вот говорят, что и 
Григорий Дронов - молодая звездочка команды - может оказаться в ЦСКА и это, 
несмотря на действующий еще год контракт. Оказывается, руководство 
"Магнитки" не совсем довольно соотношением цена-качество. Если в итоге все 
эти игроки уйдут, а Дронов, Береглазов, Антипин еще и воспитанники, то это 
будет большой удар.  
В начале марта Илья Воробьев в интервью официальному сайту КХЛ 
признавался, что у него есть понимание, какой будет команда. У посторонних 
людей его пока нет, а самым здравым решением видится смена всех 
помощников. Было принято решение не продлевать соглашения со старшим 
тренером Виктором Козловым, помощником главного тренера Иржи Калоусом, 
тренером вратарей Андреем Болсуновским и тренером по ОФП Мартином 
Итерски. Ко всем были вопросы по двум последним сезонам. Известно, что 
новым ассистентом Воробьева будет Фредерик Стиллман, работавший ранее в 
"Торпедо" и "Адмирале". Вопрос с новым тренером вратарей еще открыт, а 
качественный специалист очень нужен. Однако тренерский штаб не сможет 
принести результат без игроков. А их, судя по жестким и принципиальным 
действиям Ласькова, скоро не остается в клубе.  
Ни в коем случае не хочется упрекать новое руководство "Металлурга". Они 
пришли в клуб, когда тот уже захлебывался в проблемах, а безболезненно 
пережить перестройку было невозможно. Но все-таки хоккей - это не только про 
подсчет денег. Порой нужно идти на компромисс, соглашаться на условия 
хоккеистов, не на самые сумасшедшие, а на те, на которые клуб в состоянии 
пойти. Излишняя принципиальность еще никого не доводила до успеха. На Урале 
решили устроить революцию, но пока она получается уж очень кровавой.  
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К заголовкам сообщений 

"Металлург" провалил сезон, но в следующем году это будет совсем другая 
команда (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 апреля 2020) 
В Магнитогорске началась масштабная перестройка. 
Насколько был плох "Металлург" в этом сезоне? Вот вам несколько фактов (все 
цифры - регулярный чемпионат): 
1.Заняли общее 13 место в таблице КХЛ по итогам "регулярки" - худший 
результат в истории выступлений в лиге. 
2.Самый низкий процент реализации бросков за все время выступлений в КХЛ - 
7,65%.  
3. Процент нейтрализации меньшинства составил 82,4%. Хуже было только в 
сезоне - 2010/2011 - 78,6%. 
4. С большинством все было нормально. Правда, всего лишь 19,9%. Это самая 
низкая реализация с сезона - 2016/2017. 
5. "Металлург" третий раз в истории КХЛ вылетел в 1/8 Кубка Гагарина (до этого 
в сезонах-2018/2019 и 2012/2013, оба раза проиграли "Салавату"). 
Летняя селекция - полный провал 
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Несколько месяцев назад мы писали, что от прихода Ильи Воробьева в команде 
ничего не изменилось. Клуб полностью провалил сезон, как бы главный тренер 
не оправдывался списком травм, но они не сильно сглаживают углы.  
Смена тренера ни к чему не привела, "Металлург" просто набрал форму и 
выигрывал противников на классе, что позволило выйти в плей-офф. Благо, с 
такими финансами - звезд уровня КХЛ можно себе позволить. Многие фанаты 
Магнитогорска говорили, что непопадание в розыгрыш Кубка Гагарина будет 
справедливым и лучшим итогом, ибо команде нужна перезагрузка, с которой 
руководство тянуло до последнего. 
Помимо главного тренера Йозефа Яндача в этом сезоне ушел и генеральный 
менеджер Геннадий Величкин. Виктор Рашников не жалел денег и максимально 
вкладывал финансы металлургического концерна в клуб. Летом были 
приобретены: Эрик О'Делл, Брэндон Козун, Денис Паршин, Андрей Локтионов. 
Ощущение, что руководство не вдавалось в подробности - смогут ли играть по 
модели главного тренера эти хоккеисты, впишутся ли в систему. Брали, опираясь 
исключительно на статистику.  
На введение потолка тоже не особо ориентировались. Как следствие, это 
межсезонье вызывает головную боль у первого вице-президента команды 
Сергея Ласькова. Семь человек занимают больше 80% платежной ведомости. 
Сейчас идут переговоры о понижении зарплат некоторым хоккеистам. В 
частности, предложили новый контракт с меньшей суммой Сергею Мозякину и 
Алексею Береглазову, который полностью провалил плей-офф (показатель 
полезности -4 и +1 в "регулярке"). 
О том, что вся летняя селекция была неудовлетворительной - говорят и 
показатели игроков: Козун - только четвертый бомбардир команды в регулярном 
чемпионате, О'Делл вообще девятый, а Локтионов - одиннадцатый.  
Тяжело строить будущее, когда главным бомбардиром является ветеран Сергей 
Мозякин. Сергей, конечно, топ. И в клубе правильно делают, приняв решение 
поднять его джерси под сводами домашней арены "Металлурга". Но, когда 
главным бомбардиром является хоккеист в возрасте - это говорит о проблемах 
в системе (нхловские истории здесь не идут прецедентом). 
"Магнитка" расстается с Мозякиным. Куда пойдет экс-капитан? 
Перестройка "Металлурга" должна была начаться еще раньше 
Перестройка назревала еще два-три сезона назад. В клубе попытались сделать 
акцент на иностранцев, но только к Деннису Расмуссену не может быть 
претензий. Пора давать больше времени молодым, думаю, Дорофеев и 
Неколенко справятся с задачей. Также в руководстве не теряют надежд заново 
подписать Артема Загидулина. Помимо вратаря системы "Калагри", в 
"Металлурге" надеются вернуть Игоря Швырева и Владислава Каменева - оба 
играют в системе "Колорадо".  
Именитые игроки потерялись в этом сезоне. Как сказал Александр Кожевников: 
"Антипин полтора года назад и Антипин сейчас - два разных игрока". Николай 
Кулемин проводит третий сезон в КХЛ (первый - в сезоне - 2012/2013, два других 
- с 2018 год по настоящее время). В этом сезоне Кулемин выдал свой самый 
низкий результат в плане результативности в КХЛ - всего 20 (12+8) очков в 
регулярном чемпионате. Роман Любимов никогда не славился 
результативностью, но всегда переходил за 11 очков в "регулярке". В этом - 
только 10.  
Козун, О'Делл и Паршин - ушли в ту же степь. Точно так же, как Любимов с 
Кулеминым - выдали самый провальный сезон по результативности в своей 
кхловской карьере.  



 

 

С приходом Воробьева "Металлург" стал перестраиваться по ходу "регулярки". 
Быстро расторгли контракт с Полом Постмой, взяли Андрея Нестрашила, 
вернули Томаша Филиппи, удалось обменять вратаря Станислава Галимова на 
Василия Демченко, чтобы у возрастного Кошечкина был надежный сменщик. Ну 
и в защите нашлось место Никите Пивцакину, который перешел из "Авангарда".  
В сложившейся ситуации много минусов, но есть огромный плюс. Хуже точно не 
будет. Клуб ушел в перестройку и сделал кучу выводов - как селекционных, так 
и игровых. "Металлург" в следующем сезоне должен стать другим. Бюджет на 
зарплаты игроков, скорее всего, будет ближе к 900 миллионам рублей, но все 
средства потратят с умом. 
В команде будет новый лидер 
Личность Мозякина постепенно уходит в прошлое. В клубе должны появиться 
новые лидеры, а сама команда - стать моложе. Если Воробьев не провалит 
предсезонную подготовку, как это сделал бывший чешский коллега, то все у 
"Магнитки" пойдет.  
 Самое важное сейчас для главного тренера, чтобы его подопечные стали 
понимать методику его системы игры - возрождать комбинационный хоккей. Тот 
самый, который помог взять два Кубка Гагарина. Необходимо не только брать 
новых игроков, но и ломать психологию нынешнего состава. В частности, 
бегунков вроде Брэндона Козуна. 
В этой команде много ролевиков: Тимкин, Любимов, Кулемин. Из лидеров были 
только Мозякин и Расмуссен. Швед должен будет взять на себя бразды 
правления, как это делал его соотечественник Линус Умарк в "Салавате". Благо 
сейчас есть с кем играть - Томаш Филиппи, который способен обострять, также 
не вызывает сомнений роль Андрей Нестрашила - хорошего силового форварда, 
способного продавливать в нужный момент. 
Как ни странно, но с нижними звеньями все у "Металлурга" хорошо. А вот 
атакующие тройки нападения нужно будет корректировать. Речь про канадцев. 
Брэндон Козун и Эрик О'Делл больше настроены на завершение, нежели на 
созидание. И тут Воробьеву придется изрядно попотеть. В "Ак Барсе" смена 
системы не поменяла сути, потому что при Дмитрии Вячеславовиче канадцы 
продолжили играть в давление. Сама система Квартальнова - канадский хоккей, 
с которым Азеведо и другие легионеры знакомы. А вот Воробьеву нужно 
североамериканцев переориентировать на европейский стиль игры, что сделать 
достаточно сложно. 
Возможны активные обмены и расторжения контрактов  
Также в команде точно будет ряд изменений. "Металлург" точно избавится от 
контрактов Андрея Локтионова, Григория Дронова и Виктора Антипина. По 
соответствию цена/качество эти хоккеисты явно мимо.  
Возможно, в руководстве захотят освободить больше платежной ведомости, 
которые сейчас занимают контракты хоккеистов, перечисленных выше. Было бы 
здорово увидеть в системе Дмитрия Кагарлицкого, который потерялся в СКА. 
Тем более, с введением потолка необходимость в игроке возрастает. 
Кагарлицкий не подошел Кудашову, но, надеюсь, СКА его отпустит. Нельзя же 
"мариновать" топ игрока по меркам КХЛ на скамейке еще два сезона. 
Сейчас в руководстве "Магнитки" полностью кипит работа, чтобы в следующем 
сезоне не повторить тех же ошибок, которые допустили в этом (на одни и те же 
грабли наступать как-то не хочется). Положение дел в команде непростое. Будет 
хорошо, если клуб из Магнитогорска выйдет в полуфинал Востока. Ибо ожидать 
чемпионство после глобальной чистки, как минимум, глупо.  
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К заголовкам сообщений 

"Из СКА поменяли, потому что плохо играл". Центрфорварда брали в 
сборную, но потом отправили в "Витязь" (Спорт экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 10 апреля 2020) 
Интервью Алексея Бывальцева  
Когда-нибудь мне бы хотелось вернуться в СКА  
 - Вы один из немногих, кто успел съездить за границу после сезона. Хоть 
немного отдохнули перед кошмаром, который начался сейчас. Как здоровье?  
 - После приезда честно сижу на самоизоляции, правда, уже срок подходит к 
концу. Никаких проблем со здоровьем у меня нет.  
 - Сразу уехали в Магнитогорск?  
 - Нет, я живу в Санкт-Петербурге. Нам с женой очень нравится в этом городе, 
купили квартиру, но пока приходится жить на съемной, так как надо делать 
ремонт, а сейчас никто не работает. В Магнитогорск хотел бы съездить, ведь у 
меня там родные. Надеюсь, что до начала сезона получится.  
 - А где вы проведете следующий сезон?  
 - У меня контракт с "Витязем".  
 - Я думал вы в скрытой аренде.  
 - Нет, наверное. Я буду в подмосковном клубе. Понятно, что может всякое 
случится, но пока я не слышал о том, что меня будут менять в какую-то другую 
команду. Конечно, мне бы когда-нибудь хотелось вернуться в СКА, не буду 
скрывать. Но у меня контракт с "Витязем".  
 - Вы понимаете, почему питерцы вас обменяли?  
 - Видимо, плохо играл, как посчитали. В тот время у клуба был сложный период, 
СКА проигрывал, и пошли на изменения в составе.  
 - А вы плохо играли?  
 - Не скажу, что все было плохо, но мог бы лучше. Не думаю, что есть какая-то 
одна причина, почему что-то не получалось. Период был неудачный. СКА искал 
свою игру, были проблемы. Когда все закончилось, я уже был в Подольске.  
 - На игроков "Витязя" тот знаменитый обмен произвел очень гнетущее 
впечатление. Вы почувствовали это?  
 - Конечно. Не скажу, что там все прямо сидели в раздевалке и беспрерывно 
расстраивались, но по разговорам было ясно, что многие в недоумении. Но со 
временем все это прошло, ничего же изменить было нельзя.  
 - Ловили ли вы в новом клубе на себе косые взгляды, было ли недоверие?  
 - Каких-то косых взглядов не было. Да и не я же организовал обмен, а все 
хоккеисты это прекрасно понимали. Немного было трудно в первое время из-за 
того, что я практически никого не знал. Чуть знаком с Петей Кочетковым, с 
ребятами, которые пришли из системы СКА. Но никто меня ни в чем не обвинял. 
Сложность была скорее не с тем, что я попал в новый коллектив. Обычные 
спортивные проблемы. С командой я не проходил сборы, совершенно другая 
тактика, другие требования. Надо было время адаптироваться, привыкать к 
партнерам. К сожалению, у меня период привыкания затянулся.  
В "Витязе" нет ощущения, что мы - фарм-клуб СКА  
 - Михаил Кравец дебютировал в КХЛ, а вы пришли из СКА, был опыт в сборной. 
Были ли у вас какие-то проблемы во взаимоотношениях.  
 - Нет, у нас были нормальные отношения.  
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 - Но у вас были какие-то индивидуальные встречи, на которых вам, как 
рассказывают, предъявляли претензии?  
 - Понятно, что от меня ждали той игры, что я показывал в "Амуре". Я же говорю, 
период адаптации у меня затянулся, но в последний месяц-два мне уже в 
"Витязе" стало гораздо комфортней.  
 - Как Кравец себя вел в тяжелые моменты?  
 - Заметил, что наш главный тренер строил работу через позитив. Он никогда не 
нагнетал, наоборот, старался даже давать больше выходных. Конечно, в 
концовке сезона нервничать стали все, особенно, когда конкуренты за место в 
плей-офф стали поджимать. Но тут любой тренер занервничает, неважно, есть 
ли у него опыт работы в КХЛ или нет.  
 - Говорят, что несмотря на близость Подольска к Москве, жить там все равно 
непросто. Нечем заняться.  
 - Чаще всего мое расписание было очень простым. Дом, стадион, снова дом и 
просмотр телевизора. Мы квартиру-то с трудом сняли. Вариантов было немного, 
так что схватились за первый. Помню еще хозяйка говорит: "Ой, у меня не 
прибрано, давайте я уберусь". Но мы сразу заехали. Конечно, кажется, что от 
Москвы недалеко, но на самом деле любая поездка могла обернуться 3-4 часами 
в машине по пробкам. Как-то один раз мы с женой поехали и поняли, что это того 
не стоит.  
 - В плей-офф вы попали на СКА. Каково это выходить на лед, прекрасно 
понимая, что у вас нет шансов?  
 - Будем честными, в серии у нас была возможность закуситься в одной-двух 
встречах. В последней все могло закончиться иначе, например. Но мы никогда 
не выходили на лед с мыслью, что точно проиграем. Старались все. Просто 
уровень команд разный, чего тут скрывать.  
 - Вы, наверное, не будете спорить, что после переезда из Хабаровска так и не 
смогли выйти на свой уровень, который был в "Амуре". Но мне понятно, почему 
это случилось. На Дальнем Востоке вы были лидером, с неограниченным 
кредитом доверия. Ничего подобного в СКА у вас не было. Но все спрашивают 
так, словно вы опять играете по 25 минут, в первом большинстве, с правом на 
ошибку. Не обидно ли?  
 - Но ведь те, кто требует результата, правы. Если я так себя показал в одной 
команде, то должен показывать хороший хоккей и в другом клубе. Все эти 
условия типа количества игрового времени никого не волнует. Показывай, что ты 
сильней и забирай время. Наверное, должен лучше был сыграть за "Витязь". Но 
и окружающие должны понимать, что в клубе я не с начала сезона, не был в 
коллективе, не проходил сборов. Это очень важно.  
 - Понятно.  
 - И все-таки даже в такой ситуации я набрал 21 очко в регулярном чемпионате 
за "Витязь". Из форвардов, которые были в клубе - это третье-четвертое место, 
а в плей-офф я стал самым результативным нападающим. Конечно, мог и 
больше, но были объективные сложности.  
 - А в СКА большого доверия не было изначально?  
 - Считаю, что во второй половине прошлого сезона у меня все было неплохо. В 
плей-офф выступили нормально, хотя, понятно, что с Никитой Гусевым в тройке 
у любого была бы хорошая статистика, но все-таки.  
 - А как вы переживали тяжелое время в СКА, когда приехали бомбардиром, а 
потом даже перестали попадать в состав?  
 - Было тяжело, не буду скрывать. Я впервые был в такой ситуации, не понимал, 
что происходит. Но со временем это прошло. Не то, что смирился, просто четко 
стал осознавать, что в клубе другие требования. И конкуренция среди 



 

 

центральных была очень большой. Надо было еще попасть в то звено, которое 
приносило результат. Например, в "Амуре" игрока первого звена никогда бы не 
перевели в третье, а в СКА это может случиться с каждым. К этому надо просто 
привыкнуть.  
 - Тяжело было опять возвращаться в клуб, где к поражениям относятся 
совершенно иначе, чем в СКА?  
 - Это действительно было непросто.  
 - Фарм-клуб, ничего не поделаешь.  
 - В команде не было такого ощущения, что мы фарм-клуб СКА, несмотря на то, 
что говорят вокруг. Все бились за "Витязь".  
 - Вы уже были в команде, когда произошел неприятный эпизод с участием 
вашего спортсмена. Якуб Ержабек со всей силой толкнул арбитра и получил пять 
матчей дисквалификации. Как легионер объяснил свой поступок?  
 - Все просто: он ехал на смену, увидел, что его партнер уже касается льда и 
поторопился на скамейку, так как боялся получить штраф за нарушение 
численного состава. А на его пути был судья вот и произошел контакт. Якуба, 
конечно, никто не похвалил, но он рассказал свою версию.  
 - Мы так все время говорим про "Витязь", словно он провалил сезон. Но ведь все 
не так и плохо.  
 - Вот именно. Мы заняли седьмое место в конференции - лучшая позиция за всю 
историю клуба. Да, в плей-офф не получилось, но нельзя сказать, что это был 
очень плохой чемпионат для команды.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/intervyu-forvarda-alekseya-
byvalceva-ob-obmene-iz-ska-v-vityaz-1661563/ 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 10 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Уезжают не все: почему форвард ЦСКА не поехал в "Эдмонтон" 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 апреля 2020) 
Обзор дня Алексея Шевченко  
Контракт  
Довольно быстро завершились переговоры между "Эдмонтоном" и Антоном 
Слепышевым о новом контракте. Канадцы вели себя честно. Их нисколько не 
убедила статистика нападающего в России, они разобрались, почему хоккеист 
столько забивал. Видимо, действительно следили за турниром и оценили, что он 
выступает в сильной команде, у которой не было конкурентов. Поняли, что эти 
цифры не нужно воспринимать всерьез и сделали вполне нормальное 
предложение. Говорят, что изначально они давали Антону один миллион за 
сезон, затем подняли предложение еще на один миллион, но на этом и 
остановились. То есть парень хороший, спору нет, но мы же помним, как он играл 
в НХЛ. С Макдэвидом набирал очки? Любой бы с ним набирал очки, да и вообще 
с первым звеном у клуба проблем нет, но где гарантии, что он бы усилил вторую 
тройку.  
Хоккеист, выслушав аргументы, подписал на два года контракт с ЦСКА. Пока 
финансовые условия неизвестны, но в прошлом сезоне Антон получал 90 
миллионов. В нынешнем чемпионате он будет лидером клуба и мы (а также 
"Эдмонтон") оценим, насколько Слепышев действительно вырос в мастерстве. 
Одно дело набрать 45 очков в команде, которую в августе называли чемпионом 
и другое дело цифры в клубе, откуда уехали все ведущие хоккеисты. Через два 
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года Слепышев уже сам будет выбирать, ехать ли ему в НХЛ. Причем, "Ойлерз" 
будет лишь одним из вариантов.  
Выборы  
Заочно состоялся совет директоров КХЛ, на котором просто обновили состав 
этого органа. Главное событие - Геннадий Величкин теперь даже формально не 
имеет отношения к хоккею. Теперь и в КХЛ его позицию занял нынешний 
гендиректор "Магнитки" Сергей Ласьков. Геннадий Тимченко остался на посту 
председателя и это не удивляет. Больше вопросов к тому, что вновь переизбран 
Александр Медведев. Второй год подряд он проходит туда с должностью 
"генеральный директор ФК "Зенит" и странно, что этого хватает для того, чтобы 
находиться в хоккейной организации. Нет, есть еще должность "директор 
социально-культурного и спортивного клуба Газпромэкспорт", но это тоже из 
другой оперы.  
Я почему удивляюсь. Дмитрий Чернышенко тоже был президентом лиги, но 
сейчас ушел на должность вице-премьера правительства и покинул орган. 
Вместо него Алексей Морозов. И это логично. А Медведев-то почему будет 
голосовать за те или иные решения? Он из футбола, из "Зенита", тут не РПЛ. 
Игоря Шуневича из Белоруссии заменил Дмитрий Басков. То есть все, что писали 
о председателе наблюдательного совета "Динамо", оказалось правдой. Уже 
второй раз член совета директоров КХЛ от Минска оказывается под следствием. 
Волнуюсь за Баскова. Вместо представителя министерства спорта Алексея 
Морозова (не путайте, это другой) в совет директоров попал Виталий Прохоров 
со смешной должностью "вице-президент КХЛ по хоккейной вертикали". У 
бывшего тренера тоже удивительная должность. Вообще он работает над тем, 
чтобы наши ребята не уезжали за океан и за год свой участок работы завалил.  
Разборки  
Продолжается трудное и даже немного скандальное формирование состава 
"Металлурга". Вчера мы получили еще одну порцию информации от вице-
президента Сергея Ласькова. Выяснилось, что Андрей Локтионов покидает клуб. 
Никто не удивлен. Нападающий, переехав из "Локомотива", почему-то потерялся 
и провел действительно ужасный год. И трудно понять, что же случилось. В 
Ярославле, несмотря на то, что у него был вялотекущий конфликт с Юрием 
Яковлевым, Андрей был лидером, призывался в сборную и считался одним из 
тех игроков, от чьей игры зависит результат. Но в Магнитогорске мы увидели 
прежнего Андрея раз или два за сезон. И если еще пару лет назад он был 
хоккеистом, который может и уехать в Северную Америку, то сейчас об этом 
варианте можно забыть.  
А вот конфликт клуба с Алексеем Береглазовым понять трудно. Оказалось, что у 
него была некая "корона" на голове, которую теперь советуют снять. Удивил и 
аргумент, мол, Алексей съездил за океан и, видимо, это произвело на него 
впечатление. Кто вообще вспоминал, что защитник был за океаном? Такие 
поездки, как у него, надо забыть и никогда не вспоминать, уверен, что и 
Береглазов об этом не особо помнит. 13 матчей за "Хартфорд" - тут даже 
хвастаться нечем. Видимо, тут дело в условиях контракта. Но если "Металлург" 
откажется и от Алексея, то вообще непонятно, что за оборона будет у команды. 
И так уже серьезные дыры в атаке. ?  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/napadayuschiy-slepyshev-ne-stal-
vozvraschatsya-v-edmonton-i-ostalsya-v-cska-novyy-sovet-direktorov-khl-loktionov-
pokinet-magnitku-1661500/ 

К заголовкам сообщений 
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Трансферы клубов 
 

Лучший бомбардир регулярного чемпионата Словакии продолжит карьеру 
в КХЛ (Р-Спорт, Москва, 10 апреля 2020) 
Чешский форвард братиславского "Слована" Йиндржих Абдул заявил, что 
заключил контракт с одним из клубов Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). 
"У меня есть четкое представление о моем будущем. Об этом еще не объявлено 
официально, но контракт уже подписан. Я получил предложение, от которого не 
смог отказаться. Я имею в виду КХЛ. Мной интересовались три клуба, но только 
один предложил контракт. Необычно, когда кто-то из словацкой экстралиги 
напрямую попадает в КХЛ, поэтому я это очень ценю", - цитирует Абдула портал 
Hokej.cz. 
Абдул, которому в феврале исполнилось 24 года, в нынешнем сезоне стал 
лучшим бомбардиром регулярного чемпионата Словакии, набрав 62 очка (23 
шайбы + 39 передач) в 53 встречах.  

https://rsport.ria.ru/20200410/1569885682.html 

К заголовкам сообщений 

Девятикратный участник чемпионатов мира Сторм может продолжить 
карьеру в КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 10 апреля 2020) 
Нападающий "Мальме" и сборной Дании Фредерик Сторм может продолжить 
карьеру в КХЛ, сообщает Expressen. 31-летний датчанин принял решение 
покинуть шведский клуб. По сведениям издания, он получил предложение от 
клуба КХЛ. 
Сторм выступал за "Мальме" с 2012 года. В прошедшем сезоне он провел в 
регулярном чемпионате SHL 50 матчей, в которых набрал 26 (12+14) очков при 
показателе полезности "-3". 
Фредерик является постоянным игроком сборной Дании. В составе 
национальной команды Сторм принимал участие в девяти чемпионатах мира, не 
пропуская ни одного мирового форума с 2011 года. В общей сложности на 
мировых первенствах опытный нападающий сыграл 63 матча, забросив семь 
шайб и сделав девять результативных передач.  

https://www.championat.com/hockey/news-4014907-expressen-devjatikratnyj-
uchastnik-chempionatov-mira-storm-mozhet-prodolzhit-kareru-v-khl.html 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 10 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Форвард Кормье подписал новый контракт с клубом КХЛ "Ак Барс" (ТАСС, 
Москва, 10 апреля 2020) 
Соглашение с 29-летним канадцем рассчитано до конца сезона-2020/21 
Канадский нападающий Патрис Кормье подписал новое соглашение с казанским 
клубом Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Ак Барс". Об этом сообщает 
пресс-служба клуба. 
Соглашение с 29-летним хоккеистом рассчитано до конца сезона-2020/21. 
Кормье выступает за казанский клуб с сезона-2019/20, который был досрочно 
приостановлен из-за пандемии коронавирусной инфекции. До этого в лиге он 
выступал за "Барыс" из Нур-Султана. Всего он провел в КХЛ 127 матчей, в 
которых набрал 68 очков (30 голов + 38 результативных передач). Канадец был 
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выбран клубом Национальной хоккейной лиги (НХЛ) "Нью-Джерси" на драфте 
2008 года под 54-м общим номером.  

https://tass.ru/sport/8216837 

К заголовкам сообщений 

"Ак Барс" заключил новый контракт с защитником Рукавишниковым 
(Чемпионат.com, Москва, 10 апреля 2020) 
"Ак Барс" заключил новый контракт с защитником Романом Рукавишниковым 
сообщается в официальном "твиттере" казанского клуба. Соглашение 
рассчитано на два сезона. 
Рукавишников перешел в "Ак Барс" в результате обмена из СКА в ноябре 2019 
года. В 58 матчах минувшего регулярного чемпионата он набрал 11 (2+9) очков 
при показателе полезности "+4". Также провел четыре матча в плей-офф и 
отметился одной передачей. 
За карьеру в КХЛ российский защитник также защищал цвета "Атланта". В общей 
сложности Роман принял участие в 403 матчах, в которых забросил 16 шайб и 
сделал 52 голевые передачи при показателе полезности "+42" и 91 минуте 
штрафного времени. В среднем за матч Роман проводил на льду чуть больше 
16,5 минут.  

https://www.championat.com/hockey/news-4015023-ak-bars-zakljuchil-novyj-
kontrakt-s-zaschitnikom-rukavishnikovym.html 

К заголовкам сообщений 

Билялов подпишет с "Ак Барсом" двухлетний контракт и не поедет в НХЛ 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 апреля 2020) 
По информации "СЭ", голкипер Тимур Билялов не поедет в Северную Америку и 
подпишет двухлетний контракт с "Ак Барсом". Также в казанском клубе останутся 
защитник Дмитрий Юдин и нападающий Эмиль Галимов. 
25-летний Билялов повел в сезоне-2019/20 32 матча в регулярном сезоне КХЛ, 
пропуская в среднем 1,45 шайбы при коэффициенте надежности 94,3. 
На счету 24-летнего Юдина 49 игр и 7 (1+6) очков, 27-летний Галимов отметился 
21 (14+7) очком в 47 встречах.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/bilyalov-podpishet-s-ak-barsom-
dvuhletniy-kontrakt-i-ne-poedet-v-nhl-1661718/ 

К заголовкам сообщений 

Канадский защитник Фрэнсон покинет "Авангард" (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru), Казань, 10 апреля 2020) 
Канадский защитник Коди Фрэнсон покинет "Авангард". По информации 
"БИЗНЕС Online", 33-летний игрок, который провел два последних сезона в 
клубе, не получил предложения о новом контракте. Действующее соглашение 
истекает 30 апреля 2020 года. 
Ранее президент "Авангарда" Максим Сушинский объявил, что клуб расстанется 
канадскими нападающими Брэндоном Макмилланом и Робом Клинкхаммером. 
По нашей информации, место Фрэнсона в омском клубе займет канадский 
защитник Коди Керран, проведший сезон за шведский "Авангард". Это второй 
бомбардир регулярного чемпионата Швеции (49 очков в 48 матчах).  

http://sport.business-gazeta.ru/news/253948 

https://tass.ru/sport/8216837
https://www.championat.com/hockey/news-4015023-ak-bars-zakljuchil-novyj-kontrakt-s-zaschitnikom-rukavishnikovym.html
https://www.championat.com/hockey/news-4015023-ak-bars-zakljuchil-novyj-kontrakt-s-zaschitnikom-rukavishnikovym.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/bilyalov-podpishet-s-ak-barsom-dvuhletniy-kontrakt-i-ne-poedet-v-nhl-1661718/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/bilyalov-podpishet-s-ak-barsom-dvuhletniy-kontrakt-i-ne-poedet-v-nhl-1661718/
http://sport.business-gazeta.ru/news/253948


 

 

К заголовкам сообщений 

Тарасов, Алексеев и Григорьев подписали новые контракты с "Динамо" (Р-
Спорт, Москва, 10 апреля 2020) 
Хоккеисты московского "Динамо" Даниил Тарасов, Михаил Григорьев и Андрей 
Алексеев продолжат карьеру в столичном клубе, сообщил РИА Новости агент 
игроков Юрий Николаев. 
"Все трое подписали новые контракты с "Динамо": Тарасов - на два года, а 
Алексеев и Григорьев - на один", - сказал Николаев по телефону. 
Нападающий Тарасов в регулярном чемпионате КХЛ набрал 32 (17+15) очка в 52 
матчах, также играющий на позиции форварда Алексеев - 16 (5+11) очков 48 
играх, а защитник Григорьев - 4 (1+3) очка в 45 встречах при показателе 
полезности "0". 
"Динамо" в сезоне-2019/20 вышло во второй раунд Кубка Гагарина, победив 
московский "Спартак", после чего розыгрыш турнира был прекращен из-за 
пандемии коронавируса.  

https://rsport.ria.ru/20200410/1569883732.html 

К заголовкам сообщений 

"Салават" ведет переговоры о новых контрактах с Бурмистровым и 
Пашниным (Р-Спорт, Москва, 10 апреля 2020) 
Руководство уфимского "Салавата Юлаева" ведет переговоры о новых 
контрактах с хоккеистами команды Александром Бурмистровым, Павлом 
Коледовым и Михаилом Пашниным, сообщил РИА Новости агент игроков Юрий 
Николаев. 
"На данный момент мы находимся в переговорном процессе относительно новых 
контрактов Бурмистрова, Коледова и Пашнина в Уфе, есть взаимная 
заинтересованность", - сказал Николаев РИА Новости. 
Защитники Пашнин и Коледов в завершившемся регулярном чемпионате КХЛ 
провели за "Салават" соответственно 54 и 51 матч. У Пашнина 10 очков (2+8) при 
показателе полезности "+9", у Коледова - 7 очков (2+5) при "+5". Нападающий 
Бурмистров в регулярном чемпионате отметился 18 очками (6+12), а еще 2 
балла (1+1) набрал в шести матчах серии первого раунда плей-офф с омским 
"Авангардом". 
Контракты трех хоккеистов истекают 30 апреля.  

https://rsport.ria.ru/20200410/1569884377.html 

К заголовкам сообщений 

Агент Юханссона: информация о том, что Линус отказался от перехода в 
"Сочи", выдумана (Чемпионат.com, Москва, 10 апреля 2020) 
Хоккейный агент Игорь Парашкин, представляющий в КХЛ интересы капитана 
"Ферьестада" Линуса Юханссона, прокомментировал слухи о том, что шведский 
форвард отказался от перехода в хоккейный клуб "Сочи". 
"Сторона Линуса Юханссона и сам игрок не понимают, откуда взялась 
выдуманная одним шведским журналистом информация о том, что хоккеист 
отказался от перехода в хоккейный клуб "Сочи". Есть предварительная 
договоренность, которую подтверждает и сам игрок, и клуб для будущей 
регистрации контракта 1 мая 2020 года", - сказал Парашкин в беседе с 
корреспондентом "Чемпионата" Павлом Панышевым. 

https://rsport.ria.ru/20200410/1569883732.html
https://rsport.ria.ru/20200410/1569884377.html


 

 

В нынешнем сезоне Юханссон набрал 28 (9+19) очков в 49 матчах регулярного 
чемпионата Швеции. За "Ферьестад" Линус выступает с 2018 года. Ранее 
Юханссон на протяжении двух сезонов защищал цвета "Юргордена".  

https://www.championat.com/hockey/news-4015143-agent-juhanssona-informacija-o-
tom-chto-linus-otkazalsja-ot-perehoda-v-sochi-vydumana.html 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 10 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Приостановка матчей плей-офф МХЛ продлена до 30 апреля (ТАСС, 
Москва, 10 апреля 2020) 
В плей-офф МХЛ прошел только первый раунд 
Пауза, вызванная пандемией коронавируса, в розыгрыше плей-офф 
Молодежной хоккейной лиги (МХЛ) продлена до 30 апреля. Об этом сообщает 
пресс-служба МХЛ. 
Проведение плей-офф было приостановлено 17 марта. 
"Лига соблюдает и продолжит соблюдать указания федеральных и региональных 
властей, направленные на предотвращение распространения пандемии COVID-
19. Обо всех дальнейших решениях МХЛ будет оперативно информировать", - 
говорится в сообщении. 
В плей-офф МХЛ прошел первый раунд. Во второй раунд вышли петербургские 
"СКА-1946" и "Динамо", ярославский "Локо", столичная "Красная Армия", 
уфимский "Толпар", челябинские "Белые медведи", "Омские ястребы" и 
казанский "Ирбис". 
Сезон в Континентальной хоккейной лиге и Высшей хоккейной лиги был досрочно 
завершен из-за пандемии коронавируса. 
Вспышка вызываемого новым коронавирусом заболевания была зафиксирована 
в конце 2019 года в Центральном Китае и 11 марта была признана Всемирной 
организацией здравоохранения пандемией. В России на 10 апреля 
зафиксированы 11 917 случаев заражения коронавирусом, 795 человек 
выздоровели. По данным федерального оперативного штаба, умерли 94 
человека.  

https://tass.ru/sport/8216451 

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Сборная, которую потеряем. КХЛ покинет немало игроков (Советский 
спорт, Москва, 10 апреля 2020) 
"Советский спорт" попытался составить команду из игроков, которых мы иможем 
не увидеть в новом сезоне КХЛ. Кто-то отправится в НХЛ, другие завершат 
карьеру.  
Из-за пандемии коронавируса пока не ясно, когда стартует новый сезон в КХЛ. 
Но уже понятно, что многих ярких игроков в чемпионате-2020/21 мы на наших 
ледовых аренах не увидим. Из тех, кто поедет покорять НХЛ, а также ветеранов, 
завершающих свои карьеры, мы составили настоящую сборную.  

https://www.championat.com/hockey/news-4015143-agent-juhanssona-informacija-o-tom-chto-linus-otkazalsja-ot-perehoda-v-sochi-vydumana.html
https://www.championat.com/hockey/news-4015143-agent-juhanssona-informacija-o-tom-chto-linus-otkazalsja-ot-perehoda-v-sochi-vydumana.html
https://www.sports.ru/hockey/1084825365.html
https://tass.ru/sport/8216451


 

 

Вратари:  
Илья Сорокин (ЦСКА - "Нью-Йорк Айлендерс"), Алексей Мельничук (СКА - 
"Вегас"/"Колорадо") 
Лучший вратарь нашего чемпионата Сорокин перерос КХЛ. В "Айлендерс" его 
давно ждут. Если переход не сорвется, а в наше ужасное время можно ждать 
чего-угодно, то он составит клубный тандем российских вратарей с Семеном 
Варламовым. Другому конкуренту Ильи - Томасу Грайссу, как и Варламову, уже 
за 30. Так что перспективы стать первым номером "островитян" у Сорокина очень 
хорошие. 
Что касается Мельничука, то его шансы заиграть в НХЛ не столь радужные по 
сравнению с московским армейцем. Но сам он горит желанием попробовать себя 
в лучшей лиге мира. Пусть едет. 
Первая пятерка:  
защитники Александр Романов (ЦСКА - "Монреаль") - Артем Зуб (СКА - "Оттава"); 
нападающие Кирилл Капризов (ЦСКА - "Миннесота") - Линус Умарк ("Салават 
Юлаев" - Швейцария) - Александр Попов (ЦСКА). 
Самого перспективного защитника России Романова давно обхаживает 
"Монреаль", а лучшего форварда КХЛ Капризова - "Миннесота". Весь сезон 
представители заокеанских клубов плотно вели своих подопечных, не раз 
прилетали в Россию. Вариантов не уехать у обоих армейцев, пожалуй, нет. 
Зуб был надежен в этом сезоне, который может стать последним для армейца 
Попова. 
Вторая пятерка:  
защитники Алексей Марченко (ЦСКА - "Детройт") - Никита Трямкин 
("Автомобилист" - "Ванкувер"), нападающий Дмитрий Яшкин ("Динамо" М - НХЛ) 
- Максим Шалунов (ЦСКА - "Чикаго") - Михаил Григоренко (ЦСКА - НХЛ) 
Во второй пятерке - еще три армейца. Они сегодня нарасхват в НХЛ. ЦСКА всех 
своих лидеров удержать не сможет при всем желании. С учетом того, что в КХЛ 
вводится потолок зарплат в 900 миллионов рублей, отпускать ведущих игроков 
заставляют финансовые ограничения. 
Марченко и Григоренко выражали желание вернуться за океан еще после Нового 
года. 
Динамовца Яшкина, который провел великолепный сезон в КХЛ, пытаются 
оставить боссы бело-голубых. Но шансов на это совсем немного.  
Третья пятерка:  
защитники Михаил Науменков (ЦСКА - НХЛ) - Виталий Атюшов ("Нефтехимик"), 
нападающие Александр Барабанов (СКА - "Торонто") - Александр Кадейкин 
("Салават Юлаев" - "Детройт") - Григорий Денисенко ("Локомотив" - "Флорида") 
За Барабановым охотились несколько клубов НХЛ. Помимо "Кленовых листьев" 
среди тех, кто хотел приобрести форварда-универсала, способного эффективно 
отыграть и в меньшинстве, были также "Нэшвилл" и "Аризона". Игроку уже 25 
лет, он набрался опыта не только в СКА, но и в матчах за сборную, став 
олимпийским чемпионом 2018 года. 
Капитан российской молодежки Денисенко не слышит советов подождать с 
отъездом хотя бы год. Большинство специалистов считают, что Григорий еще не 
готов к НХЛ. В это охотно верится, глядя на нестабильную игру нападающего за 
"Локо". 
"Детройт" рассчитывает на Кадейкина, который способен не только быть 
эффективным в атаке, но и надежным в оборонительных действиях. 
Четвертая пятерка:  



 

 

защитники Дмитрий Калинин ("Трактор") - Андрей Марков ("Локомотив"), 
нападающие Максим Афиногенов ("Динамо" М) - Павел Дацюк ("Автомобилист") 
- Андрей Алтыбармакян (ХК "Сочи" - "Чикаго") 
В четвертом звене оказались сразу четыре ветерана, которым пора вешать 
коньки на гвоздь. Время, увы, неумолимо. Энхаэловцы Марков, Афиногенов и 
Дацюк становились чемпионами в составе "Динамо" еще в 2005-м, локаутном 
для НХЛ сезоне, подарившем нам блестящий чемпионат. Понимаешь, как же 
давно это было, когда задумываешься, что Александр Овечкин в тот год был их 
партнером в "Динамо" и еще только собирался уезжать в НХЛ. 
А вот Алтыбармакяну из ХК "Сочи", заключившему контракт с "Чикаго", наверняка 
придется пробиваться в основу "ястребов" через АХЛ.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:941485 

К заголовкам сообщений 

Зюзин: "Российские игроки думают, что в НХЛ лучше и доллар зеленее. 
Слушают красивые речи агентов" (Sport24.ru, Москва, 10 апреля 2020) 
Бывший игрок команд КХЛ и НХЛ, экс-тренер "Салавата Юлаева" Андрей Зюзин 
оценил вероятность отъезда российских игроков за океан. 
 - На сегодня главная тема - возможный отъезд наших ребят за океан. Могу 
только "похвалить" заокеанских агентов, которые хорошо поработали с нашей 
молодежью в этом направлении. Ряд игроков вряд ли готовы к этому и не 
представляют себе всей перспективы подобного шага. 
 - Вы говорите про игровые проблемы? 
 - Не только. И даже не в первую очередь игровые. Можно сколько угодно хвалить 
НХЛ. Но сейчас практически ничего не ясно из-за сложной ситуации в мире. 
Пробиться в состав тоже непросто будет - придется начинать в АХЛ, а это другая 
планета. И даже если поднимешься в команду НХЛ, надо играть в первых двух 
звеньях, чтобы набирать результативные баллы. В третьем-четвертом звене 
никто шайбу для броска подносить не будет, там сплошная борьба и форчек. 
 - Финансовые вопросы могут сыграть решающую роль? 
 - Естественно. Никто не знает, на какие меры пойдет та же НХЛ. Я поиграл там 
очень много и знаю, о чем говорю. Одно дело мечта - а другое реальный шанс и 
заработок, когда хоккейная жизнь не такая уж длинная. Ребятам надо подумать 
как следует. Не у каждого будет такое терпение, как у Ничушкина. 
-Тот же Кадейкин готов ехать? 
 - Саша очень хороший ролевик. И его просто надо правильно использовать. Вот 
тогда он принесет пользу. Тем более "Детройт" на пороге перестройки и может 
найти для Кадейкина отличное применение. 
 - И все же, грядущий потолок зарплат в КХЛ влияет на решение наших игроков 
поехать в Северную Америку? 
 - Многие напуганы такой перспективой. Ряд контрактов в КХЛ подписывался еще 
до этого решения, и некоторые из соглашений явно завышены. Парни думают, 
что там, в условной НХЛ лучше и доллар зеленее. Слушают красивые речи 
агентов, но мало думают о перспективе. Ехать надо в статусе лидера клуба КХЛ, 
когда готов после огня и воды пройти и медные трубы. 
 - Та же ФХР явно обеспокоена. 
 - И я могу понять руководство Федерации хоккея России и отношение ее к 
инициативе о снижении потолка зарплат. Уже назывались варианты, при которых 
можно защитить ряд звездных российских игроков. Как ни крути, в сборную 
России не вызовешь приличных финнов и шведов, нужны свои парни, - цитирует 
Зюзина Горобзор.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:941485


 

 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-10-zyuzin-rossiyskiye-igroki-dumayut-chto-v-
nkhl-luchshe-i-dollar-zeleneye-slushayut-krasivyye-rechi-agentov 

Похожие сообщения (4): 

• Чемпионат.com, Москва, 10 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 10 апреля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 10 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Агент Романова: "Александр собирается стать игроком НХЛ. Вопрос только 
в том, когда это произойдет" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 10 
апреля 2020) 
Агент защитника ЦСКА Александра Романова Дэн Мильштейн поделился 
мнением о том, когда его клиент переедет в НХЛ.  
20-летний хоккеист был задрафтован "Монреалем" в 2018 году под 38-м 
номером. 
 - Если бы я был в "Монреале", я бы, наверное, позвонил Романову в этом году, 
- приводит слова Мильштейна Sportsnet. - Я не обсуждал это с "Монреалем", но 
поговорю, когда придет время. Сейчас я бы предпочел, чтобы он играл в этом 
году. Зачем сидеть и ждать до октября? Он точно приедет, ведь он собирается 
стать игроком НХЛ. Вопрос только в том, когда это произойдет.  

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/agent-romanova-aleksandr-
sobiraetsya-stat-igrokom-nhl-vopros-tolko-v-tom-kogda-eto-proizoydet-1661762/ 

К заголовкам сообщений 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-10-zyuzin-rossiyskiye-igroki-dumayut-chto-v-nkhl-luchshe-i-dollar-zeleneye-slushayut-krasivyye-rechi-agentov
https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-10-zyuzin-rossiyskiye-igroki-dumayut-chto-v-nkhl-luchshe-i-dollar-zeleneye-slushayut-krasivyye-rechi-agentov
https://www.championat.com/hockey/news-4015241-zjuzin-parni-dumajut-chto-v-nhl-luchshe-i-dollar-zelenee-no-malo-dumajut-o-perspektive.html
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